



DICCIONARIO ESPAÑOL

Jimeno Álvarez

INTRODUCCIÓN

www.significadode.org es un proyecto de diccionario abierto que, a parte de poder consultar significados de palabras, ofrece además a sus usuarios la posibilidad de incluir nuevas palabras o matizar el significado de palabras ya existentes en el mismo. Como es comprensible este proyecto sería imposible de llevar a cabo sin la estimable colaboración de la gente que nos sigue en todo el mundo. Este e-Book, por tanto, nace con la intención de rendir un pequeño tributo a todos nuestros colaboradores.

Jimeno Álvarez ha contribuido al diccionario con 6267 significados que hemos aprobado y recogido en este pequeño libro. Esperamos que al lector le sea de mucho valor y si le resulta útil o quiere formar parte del proyecto no dude en pasarse por nuestra web, estaremos encantados de recibirle.

Grupo de Trabajo

www.significadode.org

locucion adverbial de la palabra ni por asombro

de ningún modo

locucion el baile de san vito

Cuando una persona se muestra nerviosa e inquieta, le decimos despectivamente que parece que tiene el baile de san Vito o sambito. El origen de esta expresión está en la invocación que se hacía en la Edad Media a san Vito -o Guiodo- contra una grave afección nerviosa que recibió el nombre de este mártir. Caracterizada por movimientos involuntarios y sin propósito aparente, esta dolencia se conoce en la actualidad como corea reumática o corea de Sydenham.

Según la leyenda, san Vito, mártir en el año 303, sufría terribles convulsiones causadas por las torturas a las que fue sometido en Lucania (Italia).

logias

Plural de logia. El término español logia proviene del italiano loggia: ¿galería¿,1 que a su vez procede del fránico laubja: ¿cobertizo enramado¿, que posiblemente deriva del término germánico leaf: ¿hoja¿.

logicidad

Principio de los sistemas de clasificación según el cual todo sistema debe organizar su estructura, siguiendo hasta donde sea posible el orden consensual impuesto .

lohia

Aloke Lohia es el fundador y CEO del Grupo de Indorama Ventures, PCL. Él es el "Presidente del Comité de Riesgos Empresariales" y un "Comité Miembro de la Comisión de Nombramientos, Retribuciones y Buen Gobierno" de la empresa . De 1979 a 1987, fue Director de Finanzas de PT Indorama Synthetics, Indonesia , y en 1994 fundó Indorama Ventures, en Tailandia .

Según Forbes ranking en junio de 2014, Aloke Lohia tiene un patrimonio neto de \$ 1.2 mil millones y se sitúa como la persona más rica 18 en Tailandia.

lohia

Lohia nació en un pueblo Akbarpur en el distrito de Ambedkar Nagar entonces Faizabad, Uttar Pradesh, en la India para Hira Lal, un nacionalista y Chanda, un maestro. Su madre murió cuando él era muy joven. Ram se introdujo en el Movimiento de Independencia de la India a una edad temprana por su padre a través de las distintas asambleas de protesta Hira Lal llevó a su hijo a. Ram hizo su primera contribución a la lucha por la libertad mediante la organización de una pequeña hartal sobre la muerte de Lokmanya Tilak

lojaso

lojaso = aumentativo de loja

Loja es un cráter de impacto del planeta Marte situado al suroeste del cráter Umatac, al este de Chincoteague y al sureste de Kumara, a 41.2° norte y 136.1° este. El impacto causó un boquete de 10 kilómetros de diámetro. El nombre fue aprobado en 1979 por la Unión Astronómica Internacional, en honor a la ciudad ecuatoriana de Loja.1

longitipo

Del latín longus y typus. De larga estatura. uno de los tipos morfológicos constitucionales, que se caracteriza por estatura, de alto pecho, largas piernas, hombros estrechos, los músculos y esqueleto débil, artes desarrollado en longitud.

Las personas longitipi están sujetos a las enfermedades del aparato respiratorio (habitus phthisicus) también han sido considerados anémicos.

lonjazo

un poco loco un poco soñador.

lonjolazo

lonjolazo está incorrectamente escrita y debería escribirse como "lonjazo" siendo su significado: </br>lonjolazo = lonjazo

(pop.) Golpe dado con una lonja

Latigazo.

loopsy

Mini muñeca Lala Loopsy, con mascota y accesorios, hay ocho modelos diferentes y cada una de ellas representan una actividad , ¡coleccionalas! Hay varios modelos, no sabemos cuál recibirás, ¡Es sorpresa!

Si quieres un modelo en concreto, contacta con nosotros.

loores

loores = loor

loor s. m. culto Alabanza y elogio públicos de los méritos y cualidades de una persona o de una cosa.

lorategui

lorategui está incorrectamente escrita y debería escribirse como "lorategi" siendo su significado: </br>lorategui = lorategi

en euskera lorategi

en español jardín

lorrain

lorrain = lorraine

Lorraine (pronunciación francesa: [lɔ̃ˈʁɛn] ; Lorrain : Lourene; Lorraine Franconia : Lottringe; alemán: Acerca de este sonido Lorena (ayuda · Info)) es una de las 27 regiones de Francia . La región administrativa tiene dos ciudades de igual importancia: Metz , el regional prefectura y Nancy . El nombre de Lorena se deriva del reino medieval separada de Lotaringia , que a su vez fue nombrado por Carlomagno nieto 's Lotario I , que fue el primer rey de Lorena.

los chopos

Los Chopos es un barrio del extrarradio de la ciudad andaluza de Málaga (España), situado en el distrito de Campanillas, junto al borde con el distrito de Churriana y la ribera del río Guadalhorce. Se trata de un núcleo de población aislado, rodeado de huertas, polígonos industriales y, al otro lado del río, el aeropuerto de Málaga-Costa del Sol.¹

lotario

Lotario (Laon, 941 - Compiègne, 2 de marzo de 986), rey de Francia Occidental entre 954 y 986. Hijo de Luis IV y Gerberga de Sajonia (hermana del emperador alemán Otón I), Lotario sucedió en el trono a su padre en 954 luego de la muerte del mismo en un enfrentamiento armado en las afueras de Laón. Durante su minoría de edad estuvo bajo el cuidado de Hugo el Grande, conde de París, y su tío materno Bruno I de Colonia. Desde 978 hasta 980 Lotario se enfrentó con el emperador del Sacro Imperio, Otón II, por el control sobre la Lorena, a cuya demanda Otón finalmente renunciaría. Se casó con Emma de Italia, hija del rey Lotario II de Italia y de Adelaida de Italia. Lotario de Francia

engendró con su esposa a su único hijo. Murió el 2 de marzo de 986 y le sucedió su hijo Luis V.

lotario

Lotario de Supplinburg (hacia 1075 - Breitenwang, Tirol, 4 de diciembre de 1137), llamado "el Sajón", fue emperador del Sacro Imperio Romano Germánico como Lotario II (o Lotario III) desde 1133 hasta la su muerte, en 1137.

Hijo póstumo del conde Gerhard de Supplinburg, fue proclamado Duque de Sajonia en 1106. Años más tarde, en 1135, se impuso sobre los Hohenstaufen, que apoyaban a su enemigo Conrado III. Lotario II apoyó al papa Inocencio II durante el cisma de 1130, de forma que éste le coronó emperador en 1133. Cuatro años más tarde murió volviendo derrotado de una batalla contra Roger II de Sicilia.

lotutako

en euskera lotutako

en español asociado

louro

Louro o Santiago de Louro es una de las pequeñas parroquias que conforman el municipio de Muros, en la Provincia de La Coruña, comunidad autónoma de Galicia, España.

lowera

Lowera Hill: Población africana en Zambia

loyola

Población del municipio de Azpeitia, provincia de Guizpúzcuca, España.

lucas 23 versiculo 45 a 49

23:45 Y el sol se oscureció, y el veloExodo 26. 31-33 del templo se rasgó por la mitad.

23:46 Entonces Jesús, clamando a gran voz, dijo: Padre, en tus manos encomiendo mi espíritu.Salmos 31. 5 Y habiendo dicho esto, expiró.

23:47 Cuando el centurión vio lo que había acontecido, dio gloria a Dios, diciendo: Verdaderamente este hombre era justo.

23:48 Y toda la multitud de los que estaban presentes en este espectáculo, viendo lo que había acontecido, se volvían golpeándose el pecho.

23:49 Pero todos sus conocidos, y las mujeresLucas 8. 2-3 que le habían seguido desde Galilea, estaban lejos mirando estas cosas.

luchador social

Luchador Social

: Persona que lucha por causas que violenten los derechos humanos en su concepción más amplia; de personas, comunidades o grupos, anulando el concepto de pelea por el de NO VIOLENCIA.

luciana

Luciana es un municipio de España, en la provincia de Ciudad Real, comunidad autónoma de Castilla-La Mancha.

Tiene una superficie de 113,84 km² con una población de 416 habitantes (INE 2008) y una densidad de 3,65 hab/km².

luciana snificado

Historia del nombre Luciana

Debe su difusión como nombre de bautismo de varios santos, entre los cuales está san Luciano de Antioquía, martirizado en el siglo III.

Significado del nombre Luciana

"Luminoso".

Origen del nombre Luciana

Latino

luftansa

luftansa = lufthansa

Deutsche Lufthansa AG (al.: Luft aire+Hansa), con sede en Colonia (Renania del Norte-Westfalia), es una compañía aérea alemana considerada desde 2009 como la aerolínea más grande de Europa.¹ Su aeropuerto base es el de Fráncfort del Meno y el Aeropuerto Internacional de Múnich se está convirtiendo en un segundo eje neurálgico de la compañía. Sus hangares para reparaciones se encuentran en Hamburgo.

luido

luido = de luir

luir

tr. Redimir, quitar censos.

prnl. (Chile) Rozarse una cosa con otra.

luien

luien = lucien

Lucien es un nombre masculino francés que significa luz. Es la forma francesa de Luciano y puede provenir del santo cristiano San Luciano de Beauvais.

luita

Luita Comunicación nace por el deseo de jóvenes periodistas de establecerse en su tierra y trabajar para y por el desarrollo de una comarca en crecimiento.

lulada

La lulada es una bebida tradicional de la gastronomía del Valle del Cauca en Colombia.

Se prepara con lulo, fruta típica de la región y se diferencia del jugo de lulo porque no se licúa ni se cuela pues su preparación se caracteriza por el maceramiento o troceo de la pulpa de la fruta con la mano para mezclarla con jugo de limón y batirla con un molinillo antes de servir con hielo y azúcar al gusto

lumiasca

en caló lumiasca

en español prostituta, ramera, meretriz

lur santua

en euskera lur santua

en español la tierra santa

lusbel

Lucifer, el príncipe de los ángeles rebeldes.

lutióleo

Sust. de los hombres. Petróleo; 40 o) esquistos: rocas sedimentarias generadas por consolidación de barro del tamaño de partícula de arcilla, que es el componente principal y descomposición anaeróbica de materia orgánica contenida en el lodo

luyana

Luyana: variante LUANA

luzeenak

En euskera luzeenak

En español el más largo

lydia arnedo

En la población de Arnedo viven 2 mujeres que se llaman "Lydia".

En el ranking de nombres de la población de Arnedo el nombre "Lydia" ocupa la posición 661 de un total de 1.762 nombres.

Se trata de un nombre poco frecuente tanto en Arnedo como a nivel nacional

lyris

Lyris es una plataforma de marketing digital para enfrentar el desafío de grandes cantidades de datos

Lyris ONE permite a los profesionales de Marketing, capturar y recopilar grandes cantidades de datos de los clientes, y tomar decisiones basándose en esa información para impulsar un compromiso verdaderamente significativo en cada interacción digital

macehualtiny

macehualtiny = macehualtin

El macehualtin fueron los plebeyos la clase social en el imperio mexicana .

Durante el reinado de Moctezuma II (1502-1520), que fueron prohibidos de servir en los palacios reales, ya que este monarca se amplió la brecha entre pipiltin (nobles) y macehualtin.

Como sociedad azteca fue en parte centrada en la guerra - todo varón azteca recibió entrenamiento militar básico desde una edad temprana - la única posibilidad de movilidad social ascendente para macehualtin fue a través de los logros militares - en especial la toma de cautivos (Maltin [Maltin] sustantivo Malli) .

Después de la conquista española , la palabra náhuatl macehualli fue adoptado en español colonial macehual, y fue utilizado por toda la Nueva España como sinónimo de "plebeyo", "sujeto" y "nativo".

macharran

Es una jerga típica palabra que significa hombre. Podría ser utilizado como una forma despectiva de nombrar a una persona.

Sin embargo, en algunas situaciones, podría ser interpretado como un hombre muy masculino, que una mujer se siente atraída.

machihenbrar

machihenbrar está incorrectamente escrita y debería escribirse como "machihembrar" siendo su significado:

</br>machihenbrar = machihembrar
machihembrar.(De macho1 y hembra).

1. tr. Carp. Ensamblar dos piezas de madera a caja y espiga o a ranura y lengüeta.

machucones en sueños

Soñar que tiene un morado o moretón, representa estrés y la presión, que tiene en su día a día. Podría referirse también que esté reviviendo antiguos asuntos de familia, que no quedaron resueltos en su momento. Por otro lado, significa que necesita aceptar las consecuencias de sus actos.

macroecosistema

Los macroecosistemas, son ecosistemas que comprenden grandes extensiones de tierra, agua y comunidades, que a su vez albergan otros microecosistemas y mesoecosistemas, ejemplos de macroecosistemas son los Círculos polares, los Océanos.

macrometrico

En un microscopio son tornillos de enfoque, mueven la platina hacia arriba y hacia abajo. El macrométrico lo hace de forma rápida y el micrométrico de forma lenta. Llevan incorporado un mando de bloqueo que fija la platina a una determinada altura.

Como su nombre llo dice macro=grande.. movimientos grandes..bruscos... en el microscopio se denota cuando movemos el macrometrico, y el micrometrico son movimientos pequeños.. minimos para aclarar la imagen, esto hace parte del sistema mecanico del microscopio.

madarikatua

En euskera madarikatua

En español maldito

madejillas

madejillas, diminutivo de madeja

Madeja = Hilo recogido sobre un torno para facilitar el posterior devanamiento.

madiam

madiam está incorrectamente escrita y debería escribirse como "madián" siendo su significado: </br>madiam = madián
Madián es una zona montañosa de la región de Hiyaz, en Arabia Saudita, que se extiende por la costa del mar Rojo y del golfo de Aqaba hasta llegar a la frontera jordana. Está habitada fundamentalmente por beduinos, siendo Duba la ciudad más importante.

mafafa

mafafa, fa.

1. adj. Hond. Aficionado a fumar marihuana. U. t. c. s.

2. m. Méx. Hombre loco.

mafia napolitana

La Camorra es una organización criminal mafiosa de la región de Campania y la ciudad italiana de Nápoles. En comparación con las mafias vecinas, la Sacra corona unita y la 'Ndrangheta, la Camorra se centra más en la piratería.

mafuifo

mafufo, fa.

1. adj. Hond. Aficionado a fumar marihuana.

2. m. Méx. Hombre loco.

En México existió en los años 30s un mago que hacía sus presentaciones en carpas y teatros del interior de la república. El cual se hacía llamar "El Mago Mafufo" a sus actos de magia se les llamaba -Mafufadas- es por eso que a lo extraño, insolito, o desconocido se le puede llamar Mafufada, también a las personas que se drogan se les dice Mafufos.

magaby

Pequeña cantante mexicana.

magnemita

magnemita está incorrectamente escrita y debería escribirse como "magnemite" siendo su significado: </br>magnemita = magnemite

Magnemite es un Pokémon artificial de tipo eléctrico/acero4 introducido en la primera generación.

Etimología

Su nombre viene de Magnet (imán en inglés), y emit, emitir en inglés. En referencia a que emite magnetismo.

Su nombre japonés es como se escribe Coil (bobina) en japonés. Es una referencia a la bobina de Tesla (Tesla Coil), un potente transformador capaz de producir alto voltaje.

magros

MAGROS es un pueblo de la provincia de Orense/Ourense situado en la comunidad de Galicia , perteneciente al ayuntamiento de Beariz

magros

Plural de magro.

Se aplica a la carne que no tiene grasa.

Que está delgado y no tiene grasa.

Carne de cerdo cercana al lomo que tiene poca grasa.

Flaco, enjuto, sin grosura.

Carne magra del cerdo, próxima al lomo.

Delgado que es muy flaco y no tiene grasa.

Escaso que tiene poca cantidad y calidad.

mahi inguru

mahi inguru está incorrectamente escrita y debería escribirse como "mahai inguru" siendo su significado: </br>mahi inguru = mahai inguru

en euskera mahai inguru

en español alrededor de la mesa

maingua

maingua está incorrectamente escrita y debería escribirse como "manigua" siendo su significado: </br>maingua = manigua

manigua

f. amer. Terreno pantanoso cubierto de maleza tropical.

amer. Bosque tropical; selva.

maipo

El Teatro Maipo está en la Ciudad de Buenos Aires, y es, históricamente, uno de los teatros más importantes de la ciudad. Ubicado en las cercanías del Obelisco, su sala cuenta con 754 localidades. Propiedad del ex-bailarín Julio Bocca y del empresario teatral Lino Patalano.

maipo

La Provincia de Maipo se ubica en el centro-sur de la Región Metropolitana de Santiago. Su superficie es de 1.120,5 km² y posee una población aproximada de 430.570 habitantes. La capital provincial es la ciudad de San Bernardo, la cual forma parte del denominado Gran Santiago. Antiguamente era el Departamento de La Victoria, en honor a la victoria en la Batalla de Maipú.

La administración de la provincia está confiada al gobernador Gustavo Marcos Escobar, de profesión ingeniero comercial y militante del Partido Socialista.

maisu maistrak

En euskera Maisu-maistrak.

En español Maestros

mal de parkenson

mal de parkenson = Mal de Parkinson

Es un trastorno cerebral que lleva a que se presente agitación (temblores) y dificultad en la marcha, el movimiento y la coordinación.

mal dicho

Mala persona, desvergonzado, tunante, que no es de fiar.

Mefiriéndose a los niños, Revoltoso, desobediente.

mala hierba nunca muere

Se emplea para significar que, al igual que las malas hierbas son difíciles de erradicar, lo malo es muy resistente y perdura.

malcopon

Empresa dedicada a: Hostelería, turismo >> Alojamiento, restauración --> Cafés, bares, cervecerías

malcreades

1.-malcreades = malcriades

en catalán malcriades

en español malcriadas
2.-malcreades = malcriadez.

1. f. Am. Calidad de malcriado, grosería, indecencia.

malorio

calidad de malo

1.- Feo, poco agraciado; 2.- Malvado; 3.- Sin virtudes; 4.- Sin sentido de la vida (definición filosófica F.U).

maluqueto

maluqueto = maluquito (feo)

mamelones

Plural de mamelón.

(Del fr. melon, pezón).

1. m. Colina baja en forma de pezón de teta.
2. m. Cumbre o cima de igual forma.
3. m. Med. Pequeña eminencia carnosa semejante a un pezoncillo en el tejido cicatrizal de heridas y úlceras.

mamíticos

plural de mamítico

es una expresion cariñosa que significa, pobrecito, querido mio, amoroso, delicado (se usa en Quito- Ecuador).

manali

Manali (Hindi: मन्नाली) a una altitud de 2.050 m (6.726 pies) en el valle del río Beas es una estación de montaña situada en las montañas del estado indio de Himachal Pradesh, cerca del extremo norte del valle de Kullu. Se encuentra a unos 270 km (168 millas) al norte de la capital del estado, Shimla.

Manali con una población de aprox. 30000 es administrativamente una parte del distrito de Kullu. La pequeña ciudad es el comienzo de una antigua ruta comercial a Ladakh y desde allí por el paso del Karakorum a Yarkand y Khotan en la cuenca del Tarim.

manashu

Manashu es un freelance en Gurgaon,India en el mercado de subcontratación más grande del mundo Freelancer.ec.

manbear

manbear está incorrectamente escrita y debería escribirse como "mambear" siendo su significado: </br>manbear = mambear

Mambear es una palabra que entre los indígenas hace alusión a chupar el tabaco.

mancadura

Herida

manchas

del verbo manchar

manchar

tr. y prnl. Poner sucia una cosa con manchas.

Dañar la buena fama de una persona,familia o linaje.

Añadir a un líquido un poco de otro de manera que cambie su color.

manchin

Joseph "Joe" Manchin III (nacido el 24 de agosto 1947) [1] es el menor senador de Estados Unidos de West Virginia . Manchin, un miembro del Partido Demócrata , que anteriormente se desempeñó como gobernador de Virginia Occidental desde 2005 hasta 2010 y de la Secretaria de Estado de West Virginia 2001-2005. Él ganó la elección especial en noviembre de 2010 para ocupar el puesto de senador Robert Byrd , el más veterano senador EE.UU., que murió en el cargo. Manchin fue elegido para un período completo en el cargo con el 60 por ciento de los votos en

noviembre de 2012. Manchin se convertirá en senador mayor del estado cuando Jay Rockefeller se retira en 2015.

mancillar en matrimonio

pues la Biblia enseña que: ¿Honroso sea en todos el matrimonio, y el lecho sin mancilla; pero a los fornicarios y a los adúlteros los juzgará Dios¿ (Hebreos 13:4)

mancillar en matrimonio

Fuera del marco del matrimonio éste es fornicación (Mantenimiento de relaciones sexuales fuera del matrimonio.) o adulterio (Relación sexual de una persona casada con otra que no sea su cónyuge) porque mancilla parto a la mujer con al marido.

mancito

mancito está incorrectamente escrita y debería escribirse como "mansito" siendo su significado: </br>mancito = mansito

Mansito es aquello que va muy lentamente, muy despacio.

mancito

mancito está incorrectamente escrita y debería escribirse como "mansiti" siendo su significado: </br>mancito = mansito MANSITO. (dim. de manso.) adv. m. Sin hacer ruido.

mandre

Mandre - un complejo turístico ubicado en la parte sur de la isla de Pag. Mandre ofrece una magnífica vista de Silba y Olib y de las pequeñas islas de Maun y àkrda que abundan en calas y hermosas playas. Hay una playa con aguas cristalinas que se extiende a lo largo de Mandre.

mandrias

Plural de mandria adj./s. com. Se aplica a la persona apocada o cobarde.

manerar

manerar = maneirar

Maneirar o manerar

La forma correcta de la palabra se escribe maneirar . La palabra manerar es erróneo. El verbo maneirar es un argot brasileño utilizado en un lenguaje informal. Usamos esta palabra cada vez que queremos hacer referencia al acto de acto con calma y moderación, por lo que todo lo más suave, menos intenso y agresivo. Es sinónimo de lento, Quell, reducir, mejorar.

mangona

mangón-na

MANGÓN. (Del lat. mango, -onis.) m. Revendedor. II Arg., Bol. y Col. Cerco para ganado.

mangüelo

mangüelo = manguel

Alberto Manguel (Buenos Aires, 1948) es un escritor, traductor y editor argentino-canadiense que escribe generalmente en inglés, aunque a veces lo hace también en español.

manifestaciones clinicas medica

Los signos clínicos son las manifestaciones objetivas, clínicamente fiables, y observadas en la exploración médica. La Semiología clínica es la disciplina de la que se vale el médico para indagar, mediante el examen psicofísico del paciente, sobre los diferentes signos que puede presentar. Un signo clínico es un elemento clave que el médico puede percibir en un examen físico, en contraposición a los síntomas que son los elementos subjetivos, es decir, son percibidos sólo por el paciente.

manifiesten

manifiesten de manifestar

manifestar v. tr.

- 1 Dar a conocer una persona una opinión o un sentimiento. declarar.
- 2 Mostrar o hacer evidente una cosa:

manije

manije = manija

Manija

Manija de latón fundido.

Manija giratoria.

Una manija, manilla, pomo, perilla, tirador o picaporte es el mecanismo que sirve para abrir puertas, cajones, etc. Existen varios modelos, tipos y formas de manijas. Algunas son giratorias, es decir, es necesario girarlas para poder accionarlas. Otras son fijas, y apenas es preciso tirar. Finalmente, existen las que precisan ser forzadas hacia abajo para abrir. Los materiales habituales para la fabricación de manijas son el latón, bronce, aluminio, zamak, hierro y otras aleaciones de metales menos comunes.

manios

manios está incorrectamente escrita y debería escribirse como "maños" siendo su significado: </br>manios = maños

Los maños (*Podocarpus* spp.) son un género de coníferas, el más ampliamente distribuido y numeroso dentro de la familia de las podocarpaceas. Incluye 105 especies de fanerófitos perennifolios casi todos dioicos que llegan a medir entre 1 y 25 m (rara vez 40 m). Las hojas de 0,5-15 cm se suelen colocar espiralmente en la rama y son de laceoladas a oblongas en algunos casos con un surco medio característico. Las piñas tiene 5 estratos en los que rara vez se encuentran más de 2 semillas viables. En la madurez estos estratos adquieren una morfología de baya de color rojo o púrpura que dispersan los pájaros cuando se caen.

maniquebrado

maniquebrado está incorrectamente escrita y debería escribirse como "mani quebrado" siendo su significado:

</br>maniquebrado = mani quebrado

Nuestra experiencia práctica a nivel de acción, nos dicta que cuando vemos a un hombre "mani quebrado", se dice que es amanerado u homosexual.

maníquea

maníquea = maniquea

maniqueo, -quea adj.

- 1 Relativo al maniqueísmo.

¿ adj./s. m. y f.

- 2 Se aplica a la persona que tiende a valorar las cosas como buenas o malas, sin términos medios.

manpak

ManPak continúa la tradición de ser una familia de propiedad y operación local de fabricación, el compromiso de mantener la fabricación en Australia, mientras que la entrega de beneficios significativos en los costos a sus clientes. ManPak , un miembro del Grupo Industrial de Río, se formó en enero de 2010 como resultado de la fusión operativa parcial entre Carlton Químicos y Highland Packaging. Con las dos compañías comparten una cantidad significativa de infraestructura, ManPak está ahora en condiciones de ofrecer a sus clientes una mayor flexibilidad por parte de pequeñas series especializadas para grandes complejos de procesamiento a precios muy competitivos.

manquehue

El Cerro Manquehue (mapudungún: manquehue, ¿lugar de cóndores?)² es el cerro más alto del valle de Santiago.

manró

manró

m. Comida.

mansedumbre en griego

Praútes

manteana

Manteana S.L. Empresa de limpieza de colectividades y fin de obras en la comunidad de Madrid

mantecosos

1.-Pluural de mantecoso. Que tiene mucha manteca. Semejante a la manteca.
2.-Se aplica a los alimentos que son grasos, tiernos y suaves al paladar.

mantuanos

plural de mantuano.

Mantuano es el nombre que se dio en Venezuela, desde el siglo XVII (y a lo largo del período colonial español y también por algún tiempo luego de la independencia), a los aristócratas de raza blanca, descendientes de los conquistadores españoles. Hubo familias mantuanas en diferentes regiones del país.

mantuvo

de mantener

mantener v. tr.

- 1 Conservar una cosa en su estado óptimo para que no se degrade.
- 2 Dar a una persona el alimento o lo necesario para vivir. sostener, sustentar.
- 3 Sostener o sujetar una cosa para que no se caiga o no se tuerza.
- 4 Defender una idea u opinión con convicción.
- 5 Realizar una acción a lo largo de un periodo de tiempo: mantuvieron correspondencia durante muchos años.
- 6 Continuar una persona o una cosa en un estado o actitud determinado:

manudas

Plural de manuda del masculino manudo.

Fans de la Liga Deportiva Alajuelense Costa Rica

manutamita

manutamita está incorrectamente escrita y debería escribirse como "manatanita" siendo su significado:

</br>manutamita = manatanita

Natural de manatana

Situado en el Parque Natural Grietjie privada, este arbusto-campamento de propiedad privada es la escapada ideal para los entusiastas del arbusto real. La Reserva Natural de Grietjie privado está situado en el área de Ba-Phalaborwa en la provincia septentrional de Sudáfrica

maños

Los maños (*Podocarpus* spp.) son un género de coníferas, el más ampliamente distribuido y numeroso dentro de la familia de las podocarpaceas. Incluye 105 especies de fanerófitos perennifolios casi todos dioicos que llegan a medir entre 1 y 25 m (rara vez 40 m). Las hojas de 0,5-15 cm se suelen colocar espiralmente en la rama y son de laceoladas a oblongas en algunos casos con un surco medio característico. Las piñas tiene 5 estratos en los que rara vez se encuentran más de 2 semillas viables. En la madurez estos estratos adquieren una morfología de baya de color rojo o púrpura que dispersan los pájaros cuando se caen.

mapa conceptual

Mapa conceptual (también llamado "organigrama") es una técnica usada para la representación gráfica del conocimiento. Un mapa conceptual es una red de conceptos. En la red, los nodos representan los conceptos, y los enlaces los relacionan entre los conceptos.

mapa etnico

"La etnicidad"

Una cualidad sobresaliente de la cultura latinoamericana es la gran variedad de agrupaciones étnicas que la compone. El término «étnico» sirve para referirnos a grupos de gentes que se diferencian entre sí en una o más de las categorías siguientes: costumbres, raza, religión, nacionalidad e idioma. En nuestra discusión queremos evitar la confusión de los términos «étnico» y «racial», pero, al mismo tiempo, reconocemos que las consideraciones raciales frecuentemente forman parte de las clasificaciones étnicas. Por ejemplo, los tres conjuntos que han dominado históricamente el mapa étnico de América Latina-los peninsulares (españoles y portugueses), los indígenas y los *****-representan diferentes grupos, tanto raciales como étnicos. Cabe notar aquí que la raza es solamente un ingrediente de la etnicidad y no es necesariamente definitorio.

mapa satelital de raigon san jose

Raigón es un sistema hidráulico subterráneo en medio sedimentario, situado en el departamento de San José, Uruguay. La región considerada abarca 2271 km². Desde el mapa satelital se abarca toda esta zona.

mapaguira

1.-mapaguira que significa lo que queda en el fondo del recipiente en quechua.
2.-Población africana en Mozambique.

mapios

plural de mapio

Visution Mapio es una potente solución para la creación de espectáculos de proyección. Ahora puede trabajar no sólo con la imagen estándar, sino también con cualquier rampas, incluyendo cilíndrica y esférica y diversas formas. Rebanadas ilimitadas le permitirá separar vídeos para cubrir cualquier espacio. Puede usar varios proyectores para organizar escenas panorámicas y 3D.

Nuestro principal producto Visution Mapio ya se ha ganado el reconocimiento de los artistas intérpretes o ejecutantes y los VJs internacionales. Visution Mapio le ayudará a mover un solo paso en el arte digital, escena de mapeo.

mapirel

Empresa Dedicada a la Maquila de Pintura en Polvo Electrostática, Acabados Finos en Toda Clase de Metal, etc.

mapoteja

mapoteja está incorrectamente escrita y debería escribirse como "mapoteca" siendo su significado: </br>mapoteja = mapoteca

Una mapoteca o cartoteca es el lugar donde se guardan y consultan mapas impresos, en otras palabras, es el equivalente a una biblioteca exclusivamente de mapas. Una mapoteca virtual, por su parte, es en esencia una mapoteca digital en línea, o sea un sitio web donde se puede buscar y consultar mapas en versión digital, desde internet.

mar de tetis

El océano Tetis o mar de Tetis (de la titánide griega Tetis o Τηθύς) era un océano de la era Mesozoica que existió entre los continentes de Gondwana y Laurasia, previamente a la aparición del océano Índico.

mara mara

en euskera mara-mara

en español onomat. para indicar la suavidad de un movimiento

maravedies

plural de maravedí

El maravedí fue una antigua moneda española utilizada entre los siglos XII y XIX, siendo también empleado como unidad de cuenta.

marcelini

marcelini =

Romolo Marcellini (octubre 6, 1910 hasta junio 3, 1999) era un italiano director de cine y guionista . Dirigió 22 películas entre 1937 y 1969 .

marcelo

Nombre Masculino de origen Latín.

Diminutivo de Marcos Del latín martillo o relativo al dios Marte.

march sitar

march sitar está incorrectamente escrita y debería escribirse como "marchitar" siendo su significado: </br>march sitar = marchitar

marchitar v. tr.

- 1 Hacer que las plantas y las flores pierdan frescura y verdor o empiecen a secarse.
- 2 Hacer que una persona pierda la belleza, la fuerza y la vitalidad:

marguin

marguin = marguin

voz aragonesa

entre una heredad y otra.

mariam

Mariam Hernández nacida en Fuerteventura, (Las Palmas) España el 25 de abril de 1983, es una actriz española.¹

En 1999 con 17 años dejó su Fuerteventura natal para trasladarse a Madrid a estudiar interpretación.

Trabajó en la serie Cuestión de Sexo, interpretando a Paloma, la hermana de Elena (Carmen Ruiz). En dicha serie trabaja junto a Alejandro Tous, que interpreta a Mario en la serie, el ginecólogo de Elena. Tras tres temporadas, la serie se canceló debido a la escasez de audiencia.

Anteriormente trabajaba en la serie La tira, como cajera de un supermercado, junto a "La Yoli" (Esther Rivas) y Manolo (Diego Paris).

Desde noviembre de 2012, hasta febrero de 2013 interpreto a Daniela Marcos en Fenómenos en Antena 3.

marianda

Nombre de género femenino.

marianda

Origen: América Latina

marianda

Variante de Marianne (francés)

maribel

Maribel es una villa ubicada en el condado de Manitowoc en el estado estadounidense de Wisconsin. En el Censo de 2010 tenía una población de 351 habitantes y una densidad poblacional de 115,53 personas por km².

maribel

Maribel es un diminutivo del nombre compuesto María Isabel. Este nombre es una creación española que tiene su origen en el nombre inglés Annabel^[1], que en inglés es una conocida variante de Amabel o de Anna.

El origen de Maribel está en nombre que el dramaturgo e industrial catalán Alejandro Maristany y Guasch (1880-1942) ^[2] le puso a su hija María Isabel Maristany Pomar (1915-2013), a la que su hermano, el editor y poeta Fernando Maristany y Guasch (1883-1924) ^[3], al igual que su hermano, también educado en Inglaterra y gran conocedor de la cultura inglesa, parafraseando el Annabel inglés, comenzó a llamar Maribel. Se inspiró en la deliciosa y última poesía de Edgar Allan Poe: Annabel Lee (1849).

marizapalos

María Inés Calderón (Madrid, 1611 - Guadalajara, 1646), llamada popularmente «La Calderona» y «Marizápalos», fue una afamada actriz de teatro, amante del rey Felipe IV y madre del bastardo real Juan José de Austria.

marlen

Marlen

nombre femenino

Significado:

Proviene de María Elena, María, la llena de gracia.

Elena, antorcha.

Variantes: Marilena, Marlene.

marqueses

marqueses = plural de marqués

El dictado de marqués (en femenino, marquesa) es un título nobiliario mediante el cual monarcas europeos han concedido un honor o dignidad a ciertas personas y linajes a lo largo de la historia. Su posición en la jerarquía nobiliaria europea es superior a la de conde e inmediatamente inferior a la de duque.

martintxo enea

en euskera martintxo enea

en español mina colapsada

masa tapizante

Masas tapizantes: Son masas formadas por arbustos, matas o plantas de flor de vegetación rastrera.

mascaron de proa

El mascarón de proa es una figura decorativa generalmente tallada en madera y ornamentada o pintada que llevaban antiguamente los buques en la parte alta del tajamar, según la jerarquía de la embarcación que engalanaba.

Su uso fue muy generalizado entre los siglos XVI al XIX en los galeones que surcaron los mares. Paulatinamente fue desapareciendo con la irrupción de los buques de acero de la Primera Guerra Mundial.[cita requerida]

Tenía el doble objeto de decorar y servir como identificación a una sociedad marinera, en aquellas épocas no alfabetizada en su conjunto

mascaypacha

La Mascapaicha (Mascaypacha "Borla imperial"), era el símbolo del poder imperial más importante del Sapa Inca y fue utilizada por primera vez por el Inca Pachacutec al fundar el Imperio Inca o Tahuantinsuyo.

La Mascaypacha o Mascapaicha se siguió utilizando durante el Virreinato del Perú, Para identificar a la nobleza Inca

mascular

Una forma de tamaño que implica no sólo ser demasiado masculino, pero que muestra un aumento de tamaño del músculo con una capa superpuesta de tejido adiposo regordete.

mashu

Lago japonés en la isla de Hokkaido.

masover

Masover en catalán

Aparcero en español

Persona que, bajo contrato de aparcería, explota una propiedad.

masquil

Término heb. que aparece en los encabezamientos de los siguientes sal.: 32; 42; 44; 45; 52; 53; 54; 55; 74; 78; 88; 89 y 142.

Es un término que significa instrucción, y estos salmos dan instrucciones para el remanente fiel que sí entenderá.

La misma palabra, en plural (maschilim) significa los sabios o los entendidos (cfr. Daniel 11:33 , 35; 12:3, 10).

masteles

plural de mastel

MASTEL m. ant. Tronco de la cola de los cuadrúpedos, maslo.

mastiles

mastiles = plural de mástil

Un mástil o palo de un barco es el gran palo vertical que sujeta las velas. Los barcos grandes pueden tener varios mástiles, variando su número, tamaño y disposición en función del tipo de barco

masucho

jefe , patrón

mata jei

Jaque mate

matabolica

En bioquímica, una ruta metabólica o vía metabólica es una sucesión de reacciones químicas que conducen de un sustrato inicial a uno o varios productos finales, a través de una serie de metabolitos intermediarios. Por ejemplo, en la ruta metabólica que incluye la secuencia de reacciones:

matabolica

De matabolica.

El metabolismo (del griego $\mu\alpha\tau\alpha\iota\sigma\mu\acute{o}\varsigma$, cambio) es el conjunto de reacciones bioquímicas y procesos físico-químicos que ocurren en una célula y en el organismo.¹ Estos complejos procesos interrelacionados son la base de la vida a escala molecular, y permiten las diversas actividades de las células: crecer, reproducirse, mantener sus estructuras, responder a estímulos, etc.

mate cimarron

Se llama cimarrón al mate amargo.

matematisismo

Es la corriente metodológica que se basa en el número.

Su método se fundamenta en la abstracción de las cosas por medio de números y la simplificación de ellas en una representación numérica, para luego interpretarla mediante procesos lógicos que van desde las abstracciones, la inducción, la deducción, la concreción, propios de las ciencias matemáticas. En la teoría de los conjuntos, las personas son representadas mediante números y letras que expresan sus características, luego son agrupadas y analizadas de acuerdo a esas características, se comparan y se obtiene conclusiones a partir de estos procesos, empleando el recurso de la lógica.

material grafico

Los materiales ofrecidos en esta sección son trípticos y otros textos de difusión e información sobre grupos de autoayuda que se ofrecen también para descarga en formato PDF en la sección de descargas. Se cuenta también con ejemplares impresos que puede usted solicitar mediante el pago de una pequeña cuota de recuperación para su reimpresión en el caso de ser muchos y el pago del costo de envío. La Fraternidad de Grupos agradece se cite la

fuentes en cualquier reproducción o modificación de estos materiales, mismos que se ofrecen con fines didácticos y de difusión.

materias primas estrategicas

Son los recursos que cada país tiene y que luego exporta a otros.

Por ejemplo: petróleo, electricidad, recursos minerales, metalurgia, celulosa, etanol, etc.

matochada

matochada = patochada

patochada s. f. fam. Dicho o acción inoportunos o disparatados.

f. Disparate, sandez, grosería.

matrilinial

1.-De la filiación referida exclusivamente a la madre. Se opone a patrilineal.
2.-Se aplica al tipo de filiación u organización social que se funda en las relaciones familiares de la madre, que transmite el nombre, los privilegios y la pertenencia a un clan o a una clase.

matrimonio putativo

Matrimonio supuesto, el que tiene apariencia de tal, sin serlo en realidad. En sentido estricto, por matrimonio putativo se entiende el nulo por causa de un impedimento dirimente, pero que surte efectos como si hubiera sido lícito y válido, por haberse contraído de buena fe.

maulini12

Pierre Maulini es un actor, conocido por Déchaînées (2009), Azzurro (2000) y Bazar (2009).

maví

maví = mabí

El mabí es una bebida a base de corteza de árbol consumida ampliamente en el Caribe. Se conoce como mabí en República Dominicana, maví en Puerto Rico, mauby en San Vicente y las Granadinas, Santa Lucía, Trinidad y Tobago, Grenada, Guyana, Bermuda, Barbados y Anguila; mabi en Haití y maubi en las Islas Vírgenes y las islas holandesas de San Eustaquio, San Martín y Saba.

Se hace a partir de azúcar y corteza y/o la fruta de ciertas especies del género Colubrina como Colubrina elíptica (también llamado behuco indio) y Colubrina arborescens, un árbol pequeño del norte del Caribe y el sur de la Florida. Las preparaciones usualmente incluyen otras especias como el anís, que es muy común.

maxtlalt

Vestido de los hombres mexicanos se cuenta que vestían básicamente un taparrabo llamado maxtlatl el cual era hecho con una tela larga la cual se pasaba inicialmente entre las piernas para luego ser arrojada en la cintura, dejando tanto por detrás como por delante un pedazo de tela que ocultaba los genitales, algo similar a lo que hoy en día usan los luchadores de sumo en el Japón.

mayoreo el

mayoreo es cuando una tienda vende en cantidades grandes con precio bajo

mayte aranza

mayte aranza está incorrectamente escrita y debería escribirse como "maite aranzabal" siendo su significado:

</br>mayte aranza = maite aranzabal

Maite Aranzabal (órgano) nace en Donostia/San Sebastián, donde inicia sus estudios musicales. Cursa estudios de piano con M^a Ángeles Rentería (Madrid) y Carmen Vázquez (Zaragoza). Concluida la carrera de piano, comienza los estudios de órgano en el Conservatorio de Zaragoza: cursa el Grado Medio con Esther Ciudad y el Grado Superior con José Luis González Uriol, obteniendo el Premio de Honor Fin de Carrera. Desde 2004 es la organista titular del Santuario de Torreciudad. Por este motivo ha tenido ocasión de acercarse a grandes Maestros del órgano de toda Europa: Olivier Latry, Jean Guillou, Daniel Roth, Günter Kauzinger, Wolfgang Seifen, etc. aprendiendo de ellos detalles del modo de estudiar, programar conciertos, y sobre todo criterios de cara a la registración de las obras.

mazaroca

Es un arbusto caducifolio que alcanza los 4-5 m de altura. Las hojas son opuestas, trilobuladas de 5-10 cm de longitud y ancho, con base redondeada y márgenes serrados. Las flores son hermafroditas de color blanco producidas en corimbos de 4-11 cm de diámetro en la cima de los tallos. El fruto es una drupa globosa de 7-10 mm de diámetro conteniendo una sola semilla. Las semillas son comidas por los pájaros que la dispersan.

mazatzin

venadito, maníaco

mazotl

En nahuatl mazatl.

En español venado.

májahua

májahua = majahua

Playa Majahua, al sur de la bahía de Puerto Marqués, municipio de Acapulco de Juárez, estado de Guerrero.

más son los poseídos de las riquezas que no los que las poseen

Codicia

La posesión de las riquezas es odiosa en público y en particular cuando excede a las necesidades de la vida: la adquisición de las riquezas es trabajosa y difícil, su conservación penosa, y su uso incómodo.

me subia por las paredes

Mostrar gran enfado e indignación.

mecanismos

Plural de mecanismo. Se le llama mecanismo a la máquina simple en un conjunto, que a través de sólidos resistentes, elementos elásticos, etc., unidos entre sí mediante diferentes tipos de uniones, llamadas así pares cinemáticos (pernos, uniones de contacto, pasadores, etc.), cuyo propósito es la transmisión de la Energía mecánica y de su estudio se ocupa la mecánica.

mediable

de mediación

Mediación puede referirse a:

Mediación, concepto jurídico que dice relación con un mecanismo de resolución de conflictos, en cual un tercero imparcial busca facilitar la comunicación para que las partes por sí mismas sean capaces de resolver un conflicto.

Mediación, concepto teológico del cristianismo, vinculado al de Comunión de los Santos.
Mediación, método alternativo de resolución de conflictos en el ámbito familiar.

medianeros

plural de medianero

medianero, -ra adj.

1 Que está en medio de dos cosas.

2 Se aplica a la pared divisoria que está en medio de dos casas o fincas y que pertenece por igual a los dueños de ambas.

¿ adj./s. m. y f.

3 Se aplica a la persona que pide o media por otro para conseguirle un bien o evitarle un mal: el abogado hizo de medianero.

¿ s. m. y f.

4 Persona que trabaja una tierra a medias con otra persona y se reparte los beneficios con esta.

5 Dueño de una casa o finca que tiene medianería con otra.

medicamento no regulado

Significan aquellos que no están regulados la Seguridad Social. Los medicamentos que no están regulados han aumentado en estos dos meses del año 2012 entre 10 y 15%.

medrura

De medrar

Crecer los animales y las plantas.

Mejorar la fortuna o de posición.

mega diverso

mega diverso = megadiverso

Megadiverso viene de la palabra mega que quiere decir mucho, bastante

y diverso quiere decir variedad entonces uniendo las palabras quiere decir mucha variedad de algo, por lo tanto si unimos las dos palabras dice "Megadiverso" por sus dos significados como si por ejemplo decimos:

- Si estás hablando de seres vivos quiere decir que hay mucha variedad de seres vivos
yo creo que eso es mega diverso

megacariocitos

Los megacariocitos (del griego megás, grande + carion, núcleo: célula gigante multinucleada) son unas células muy conspicuas que forman parte del tejido hemocitopoyético de la médula ósea y de otros tejidos hemocitopoyéticos. Se trata de una célula muy grande (mide unos 30 $\frac{1}{4}$ m de diámetro), poliploide y un único núcleo grande lobulado, con numerosas ramificaciones.

La participación del megacariocito en la hemopoyesis (formación de los elementos formes de la sangre) se limita a la producción de las plaquetas o trombocitos. Para formar las plaquetas, los megacariocitos liberan fragmentos de su citoplasma directamente a un vaso sinusoide (vaso poroso), pasando así a la circulación sanguínea.

El proceso madurativo desde la célula madre hasta megacariocito, posteriormente a trombocitos se denomina trombopoyesis

megalias

megalias = Plural de megalia

En un sentido general, el sufijo médico "- megalia" es usado para indicar un crecimiento, como en hepatomegalia, acromegalia y esplenomegalia.

megalogastria

Megalogastria (Etimología)(gr. mégas, grande - gastéer, estómago). Tamaño anormalmente grande del estómago.

megalopoli

1.-singular de megalopoli

El término megalópolis (del idioma griego μέγας (Megáli) -gran- πόλις (pólis) -ciudad-) se aplica al conjunto de áreas metropol

megane

El Renault Mégane es un automóvil del segmento C producido por el fabricante francés Renault. El Mégane es el reemplazo del Renault 19 y existen tres generaciones, lanzadas en los años 1994, 2002 y 2008 respectivamente. Todas tienen motor delantero transversal y tracción delantera y todas ellas existen con carrocerías hatchback de tres y cinco puertas, con la excepción de la primera generación en la que no había hatchback de tres puertas, ya que en su lugar había una versión coupé de dos puertas. Las dos primeras generaciones también se ofrecieron en variantes sedán de cuatro puertas, familiar de cinco puertas y descapotable de dos puertas. La versión monovolumen del Mégane se denomina Renault Scénic, con la que comparte plataforma y motorizaciones.

megilla

Dicho de cada una de las partes de la cara situadas debajo de los ojos.

Nombre que recibe el carrillo de las personas.

Nombre que antiguamente recibía la mandíbula.

El término megilla no se encuentra escrito de forma correcta. La palabra escrita correctamente es mejilla con j.

mejor di

mejor adj.

1 Que es superior en calidad respecto de otra cosa con la que se compara.

Se utiliza para indicar que una cosa está o se hace más bien respecto de otra cosa con la que se compara o de manera más conforme a lo bueno o conveniente.

mejor homosintaxis

La homosintaxis consiste en tomar un texto de un autor experimentado y construir uno nuevo usando como molde la estructura del escrito tomado.

El aprendiz usa la forma, pero no el contenido del texto primario, ni siquiera las mismas palabras.

mello

Mello, cuyo verdadero nombre es Mihael Keehl, es un personaje ficticio del manga y anime Death Note creado por los mangaka Tsugumi Ōba y Takeshi Obata.

melografria

Una mielografía es una prueba radiológica que permite a los médicos ver la médula espinal y sus raíces nerviosas.

membrada

membrado, da.

(Del fr. membré).

1. adj. Heráld. Dicho de las piernas de las águilas y de otras aves: De diferente esmalte que el cuerpo.

memoriosos

plural de memorioso

memorioso, -sa

que tiene buena memoria

menatico

menatico está incorrectamente escrita y debería escribirse como "menantico" siendo su significado: </br>menatico = menantico

Manantico Creek, espelta Menantico en los mapas federales, [1] es un 11,1 millas de largo (17,9 km) [2] afluente del Río Maurice en el Condado de Cumberland , New Jersey en los Estados Unidos .

Menantico Creek comienza en el condado de Cumberland, en la confluencia de Cedar y Panther Sucursales, 0,75 millas (1,2 km) al norte de Puente hances. Fluye al sur / suroeste por la ladera boscosa del este de Vineland , a través Menantico Lake, luego, varios kilómetros aguas abajo, serpentea a través de Menantico Ponds. Se une al río de marea Maurice a pocos kilómetros aguas abajo de Millville aproximadamente 0,5 millas (0,8 km) por debajo de la ruta 47

membrana

membrana = membrana

membrana s. f.

1 Lámina muy delgada de tejido orgánico, generalmente flexible y resistente, de los seres animales o vegetales; entre sus funciones están la de recubrir un órgano o un conducto o la de separar o conectar dos cavidades o estructuras adyacentes.

2 Lámina fina de material elástico.

3 Lámina muy tensada, generalmente de piel, que en ciertos instrumentos de percusión forma la parte que se golpea o frota para producir los sonidos.

menbrano

menbrano = membrano

en esperanto membrano

en español membrana

menciales

1.-menciales plural de mencial

Mencial o menciallo (del árabe mitqal) por valor de 18 dineros pepiones = 4,66g de plata o tal vez 18 dineros burgaleses = 9.32g de plata. Su equivalencia con el maravedí varía entre 3,5 a 1 y 5 a 1 (la más habitual).
2.-menciales plural de mencial

Moneda de poco valor que se usaba en Castilla por los años 1175.
3.-menciales plural de mencial

Moneda castellana equivalente a un sueldo y medio.

mendia

en euskera mendia

en español monte

mendiain

mendiain está incorrectamente escrita y debería escribirse como "mendigain" siendo su significado: </br>mendiain = mendigain

Monte Mendigain (672 m)

Discreta elevación situada en la parte más oriental del macizo de Hernio. Es en esta cumbre donde el macizo inicia su claro declinar hacia la cuenca del Oria, alzándose sobre la localidad de Hernialde

mendional

mendional está incorrectamente escrita y debería escribirse como "meridional" siendo su significado: </br>mendional = meridional

La palabra meridional, que proviene del latín meridiēs, viene a indicar el origen astronómico y punto de referencia utilizado durante el día para localizar el sur, ya que coincide con el mediodía o el medio-día (en el hemisferio norte), instante en el que el Sol se encuentra en su punto más alto sobre el horizonte y las sombras de los objetos perpendiculares apuntan al eje Norte-Sur.

mendroso

mendroso = medroso

medroso, -sa adj. culto Que se asusta con facilidad.

medroso, -sa

adj. Temeroso, pusilánime, que de cualquiera cosa tiene miedo.

meneguina

Lunfardo (Argentina)

(lunf.) Igual que Menega (LCV.), plata (TG.), dinero (TG.)

(lunf.) Dinero (LCV.), caudal, fortuna.

mengual

Gemma Mengual Civil (Barcelona, 12 de abril de 1977) es una ex nadadora de sincronizada española y está considerada una de las mejores nadadoras españolas de todos los tiempos. Reside en San Cugat del Vallés.

menje

En valencino menjar

En español comer

mensurge

En francés mensonge.

En español mentira.

mente obtusa

Se aplica a la persona que es lenta en comprender las cosas más simples.

Torpe, tardo de comprensión.

En mente obtusa, la letra, ni a punta de palo penetra. (Refrán español)

meprobamato

El meprobamato se usa para tratar los trastornos producidos por la ansiedad o durante un corto período para aliviar los síntomas de la ansiedad. El meprobamato es un clsss de medicamentos llamados tranquilizantes. Funciona al desacelerar la actividad en el cerebro para permitir la relajación

mercuriano

1.-Everard Lardinois , más conocido como Everardo Mercuriano S.J. (Marcourt, Luxemburgo, 1514 - Roma, 1 de agosto de 1580). Tomó su nombre de su pueblo natal (Mercurianus, en latín). Fue un religioso valón, el cuarto General de la Compañía de Jesús. Sucedió al mando de la Compañía a San Francisco de Borja. Conoció a los primeros jesuitas en la Universidad de París.
2.-Que pertenece al planeta Mercurio.

meretira

Maretira es el nombre que se le da a la tusa de la mazorca en diferentes lugares de la costa Caribeña colombiana. Se bautizó de esta forma al grupo para simbolizar las raíces orgánicas de la tierra. La agrupación está conformada por seis caribeños que provienen de Cartagena, Barranquilla, San Andrés e islas cercanas a La Heroica como Bocachica. Sus lugares de origen evidencian el estilo particular de su interpretación. El grupo mezcla ritmos como soka, calypso reggae y batanga, generando una muestra auténtica, con los colores, tonos y sentimientos del Caribe. Cada una de las presentaciones de Maretira está rodeada de una atmósfera que transporta al público y a los músicos, dibujando el espacio con el ambiente del mar, la arena y las raíces afrocolombianas.

meretira

Maretira: no tengo su significado muy claro, pero creo que es lo que los cachacos llaman la tusa del maíz. También se le llama maretira donde se aguantan los granos del maíz y la tusa lo que cubre al maíz

merque

Del verbo mercar.

Comprar, (se dice en los medios rurales)

mesese

mesese = meses

meses plural de mes

Un mes (del latín mensis) es cada uno de los doce períodos de tiempo, de entre 28 y 31 días, en que se divide el año

mesianica

mesianica está incorrectamente escrita y debería escribirse como "mesiánico, ca" siendo su significado:

</br>mesiánico,ca

adj. Del mesianismo,del Mesías o relativo a ellos.

mesmeriana

mesmeriana del mesmerismo

El mesmerismo (en francés mesmérisme) también conocida como la doctrina del «magnetismo animal», se refería a un supuesto medio etéreo postulado como agente terapéutico por primera vez en el mundo occidental por el médico Franz Mesmer (1733-1815) proveniente de Alemania. Fue un término muy usado en la segunda mitad del siglo XVIII.

mesoamerica

Mesoamérica es la región del continente americano que comprende la mitad meridional de México; los territorios de Guatemala, El Salvador y Belice; así como el occidente de Honduras, Nicaragua y Costa Rica.

mesoindio

Periodo mesoindio

Inicios de la agricultura en diferentes regiones del planeta; solo se consideran las áreas de desarrollo primario no las

que domesticaron plantas por influjo de regiones que previamente habían desarrollado la agricultura.

La retirada de los hielos hacia el norte (fin de la glaciación Wisconsin) generó importantes cambios climáticos y ecológicos hacia el 8000 a. C. provocando la extinción o la emigración de los grandes animales que constituían la base de sustentación de los grupos paleoindios. El paisaje americano comienza a parecerse al actual y los cambios se reflejan en las nuevas sociedades que surgen en este período. Diferentes patrones de subsistencia, tecnológicos y de asentamiento señalan la aparición del mesoindio, que se prolonga hasta el 1000 a. C. La alimentación de estos grupos se basaba en la recolección de frutos

mesotérico

El Círculo Mesotérico es una parte media. Aquí pasarán todos aquellos que han dado resultado por medio de los Tres Factores, o sea haciendo la Revolución. Estas personas que pasarán a este Círculo deben tener cierto conocimiento interior. Para seleccionar este personal haré un examen verbal y también un examen en la parte interna para ver qué grados de Conciencia pueden tener. En esta parte Mesotérica o media es cuando ya uno verdaderamente es un estudiante, pero un estudiante Conciente de lo que está haciendo. En este Círculo haremos nuestros Rituales.

messi

Lionel Andrés Messi Cuccittini (Rosario, Argentina, 24 de junio de 1987), conocido también como Leo Messi,¹⁰ es un futbolista argentino que también posee la nacionalidad española desde el año 2005. Juega como delantero en el F. C. Barcelona, de la Primera División de España, y en la selección de fútbol de Argentina, de la cual es también capitán.

mestre

Mestre, José Manuel (1832-86) patriota y escritor cubano.

mestre

Mestre d'aigües. En valenciano Maestro aguañón.

mestre

Mestre es el centro y el área urbana más poblada de la parte continental de Venecia, una parte del territorio de la ciudad de Venecia , en el Véneto , en el norte Italia .

mestre

Mestre = a maestro. Dícese del irracional amaestrado.

mestrenco

mestrenco = mustang

MUSTANG, el caballo salvaje o semisalvaje de las praderas de América, el descendiente de los caballos importados por los españoles después de la conquista en el siglo 16 (ver Horse). La palabra parece ser debido a dos palabras en español, mestrenco o mostrenco, definido por Minsheu (1599) como "un strayer." Mestrenco (ahora Mesteño) significa "salvaje, al no tener amo," y parece ser derivado de mesta, una asociación ganadera, que entre otras funciones se apropió de todo el ganado silvestres que se encuentran con los rebaños.

metaconstitucional

De acuerdo a lo indicado por el diccionario Larousse de la lengua española, el prefijometa significa más allá, además, después, junto a; lo que nos lleva a establecer que el concepto metaconstitucional significaría más allá de en la Constitución

metalogia

metalogia está incorrectamente escrita y debería escribirse como "metodología" siendo su significado: </br>metalogia = metodología

Metodología es un vocablo generado a partir de tres palabras de origen griego:metà ("más allá"), odòs ("camino") y logos ("estudio"). El concepto hace referencia al plan de investigación que permite cumplir ciertos objetivos en el marco de una ciencia. Cabe resaltar que la metodología también puede ser aplicada en el ámbito artístico, cuando se lleva a cabo una observación rigurosa. Por lo tanto, puede entenderse a la metodología como el conjunto de procedimientos que determinan una investigación de tipo científico o marcan el rumbo de una exposición doctrinal.

metared

Una meta-red, una red de redes.

metateòrico

De Metateoría

Una metateoría es una teoría que se dedica al estudio de otra teoría o conjunto de teorías. En sentido general podría ser llamada teoría de las teorías. Si A es una teoría de B y B es en sí misma una teoría, entonces A es una metateoría. Sin embargo, una teoría general no puede ser una metateoría desde que no se dedica en particular a una o a un conjunto de teorías.

De acuerdo al sistema TOGA,¹ una metateoría puede referirse a un punto de vista específico de una teoría y las meta-propiedades de sus materias, pero no a la aplicación de dicha teoría.

metaxis

Metaxis es la palabra griega usada por Platón para describir la condición de in-between que es una característica estructural de la condición humana - que los seres humanos son suspendidos en una web de las polaridades - la unidad y la pluralidad, la eternidad y el tiempo, la libertad y la el destino, el instinto y el intelecto, el riesgo y la seguridad, el amor y el odio, por nombrar sólo unos pocos. El ser humano, hasta la época moderna se considera a sí misma como una polaridad tal como comprendiendo tanto ángel y bestia, un ser espiritual con las aspiraciones y anhelos trascendentes para la eternidad que le ennoblecidas al mismo tiempo enredado con un cuerpo problemático, el instinto impulsado que sufre y muere.

metámera

La metámera es un fragmento de la médula espinal que contiene una aferencia y eferencia de una raíz nerviosa. La metámera es un segmento transversal de la médula espinal del que se originan dos haces de fibrillas nerviosas. Estas fibrillas se anastomosan y dan lugar a los nervios raquídeos izquierdo y derecho de un mismo nivel. Cada uno de estos nervios se relaciona con un ganglio espinal y dan lugar a dos raíces nerviosas anterior y posterior. Las metámeras que actúan de forma aislada se ocupan de los actos reflejos, las que lo hacen en asociación es gracias a las neuronas de asociación o interneuronas.

meter la cabeza debajo del ala

Lo que no debe hacer, en ningún caso, es meter la cabeza debajo del ala, como el avestruz, y esperar a que pase la tormenta.

meter las narices

Inmiscuirse alguien en asuntos que no son de su incumbencia.

metodologías

Las metodologías educativas suelen girar alrededor de las teorías del aprendizaje (basadas en la psicopedagogía)

como son el conductismo, cognitivismo, constructivismo y últimamente el conectivismo. Cada paradigma tiene sus procesos, actividades y métodos de actuación.

mexapalero

mexapalero está incorrectamente escrita y debería escribirse como "mecapalero" siendo su significado:

mexapalero = mecapalero

changarín. Originalmente era el cargador que portaba un mecapal

mexitel

Es un servicio gratuito para el público que desee programar una cita para diversos trámites de expedición de documentos en las oficinas consulares de México en Estados Unidos y Canadá (vía telefónica e internet), así como en otras oficinas consulares en el resto del mundo (únicamente vía internet).

mezquinan

Plural de tercera persona del presente del verbo mezquinar

Regatear, escatimar algo, darlo con mezquindad.

mezquino amo

mezquino amo = mezquino amor

amor mezquino es cuando se da sin sacrificio, cuando lo que se da es lo que sobra, entonces la pregunta ahora es si a eso se le puede llamar amor aunque mezquino. Creo que ni así se podría llamar, no encuentro como llamarlo.

mi baile

El bailarín y coreógrafo zuliano presenta su particular estilo artístico.

Entre la precisión y rigidez de la danza académica, y la libertad del movimiento urbano y moderno se ha formado el bailarín y coreógrafo zuliano Héber Romero, quien próximamente representará a Venezuela en el encuentro internacional de bailes urbanos, en la isla de Aruba.

Desde niño supo lo que quería ser en su vida: Un bailarín reconocido, y esta meta la fue logrando con dedicación, y sus estudios al lado de los reconocidos Francys Ávila Pardo (NCDanzas), y la Compañía Danzas Contemporánea de Maracaibo, con la aclamada profesora Jazmín Villavicencio.

mi corazon trepida

Las motivaciones de mi corazón, hacen temblar mi seguridad.

miasen

del verbo miar

miar

intr. Maullar.

micenica

micenica está incorrectamente escrita y debería escribirse como "micénica" siendo su significado: micenica = micénica

La civilización micénica es una civilización prehelénica del Heládico reciente (final de la Edad del Bronce). Obtiene su nombre de la villa de Micenas, situada en el Peloponeso.

micenica

micénico, -ca

adj. Relativo a Micenas.

michico

Michico (curación serpiente blanca)

Michico es miembro de la tribu de los llanos de Arizona, EE.UU. y está estrechamente vinculado con otras tribus indias (Lakota / Dakota).

Como chamánica embajador carismático
Métodos curativos incorporados Michico en un
manera única el símbolo de un
mentor y chamán espiritual.

micosis fungoide

La micosis fungoide y síndrome de Sézary son enfermedades en las que los linfocitos (tipo de glóbulos blancos) se vuelven malignos (cancerosos) y afectan la piel.

microente

microente está incorrectamente escrita y debería escribirse como "microcenter" siendo su significado: </br>microente =
microcenter
en inglés microcenter
en español microcentro

microequipos

Microequipos Administrativos, S.a. De C.v. es una empresa mexicana dedicada a comercio de artículos para computadoras.

microfoono

El micrófono es un transductor electroacústico. Su función es la de traducir las vibraciones debidas a la presión acústica ejercida sobre su cápsula por las ondas sonoras en energía eléctrica, lo que permite por ejemplo grabar sonidos de cualquier lugar o elemento.

mid jets

En inglés mid jets

En español medio broma.

mil anuncios

mil anuncios está incorrectamente escrita y debería escribirse como "milanuncios" siendo su significado: </br>mil
anuncios = milanuncios

milanuncios.com es la mayor web anuncios clasificados España según OJD. En milanuncios se insertan al día 100.000 anuncios nuevos, gratis todos ellos. En mil anuncios, encontrarás anuncios de compra-venta, ofertas de empleo, servicios, negocios, mascotas, pisos, alquiler de apartamentos y mucho más.

millacol

Millacol (agua de oro) se encuentra próximo a cumplir once años de vida y está integrado por ocho adultos y veinte niños. Ha actuado en diversos escenarios locales, provinciales y regionales, con un repertorio que incluye distintas zonas del país, misas a la chilena, villancicos tradicionales e interpretaciones inéditas.

millario

relativo o referente a la milla

milud

1.-Milud es un hombre elegante y guapo muy inteligente, no hacer alarde. Aquel que es siempre generoso de corazón - un gran chef - cálidos ojos, una sonrisa amable, él es un alma vieja. Él ama profundamente y se dedica a la felicidad de su amante. Sus amigos son pocos, ya que son muy semejantes a él, los regalos a la humanidad. Nunca subestimes Milud, su espíritu gentil ... es una fuerza tremenda. Él tiene conciencia de sí mismo verdadero y una tranquila confianza oh, y él ama a whisky.
2.-El Significado del nombre MILUD es:

M Se entrega por completo.

I Es muy Fiel y entregado(a).

L Amado(a) por todos.

U Le gusta mucho reír.

D Tiene una gran personalidad.

mimetría danza

Bajo el título de Aprendizaje mimétrico se busca, como principio, buscar la posición vertical y desfigurar la posición vertical. Desde un paso inicial de exploración anatómica se ha dirigido a los participantes hacia la búsqueda de todas las soluciones de movimiento, tanto en reposo como en transiciones fuertes y dinámicas, para empujar al cuerpo hacia un juego de cambio de formas. Se han utilizado secuencias estructuradas de movimiento, como la improvisación, como material de base común para tratar y adelantar cada creación personal.

mimosas diccionario de la real academia española

plural de mimosa

mimoso, sa.

(De mimo).

1. adj. Melindroso, muy aficionado a caricias, regalón.

2. f. Género de plantas exóticas, de la familia de las Mimosáceas, que comprende muchas especies, algunas de ellas notables por los movimientos de contracción que experimentan sus hojas cuando se las toca o agita.

minchorero

Grupo musical de punk.

minimiante

De mínimo.

El menor valor que toma una función.

Que minimiza

miopito

Orden: Passeriformes.

Familia: Zosteropidae.

Nombre Vulgar: Miopito de Fernando Poo.

Descripción:

Longitud total del cuerpo 13 centímetros, ala 6.5 centímetros. Plumaje totalmente pardo, más oscuro en la parte superior de la cabeza. Por debajo es castaño, la garganta gris y la frente más clara. Las plumas del ala y de la cola marrón oscuro. Pico y patas gris azulado.

Distribución:

Es endémico de la isla de Bioko, encontrándose desde los 1900 metros hasta la cima del Pico Basilé, donde ocupa unas 6000 hectáreas. No vive en el Pico Biao, pero puede que ocupe las mayores alturas de la Caldera de Luba. Fue capturado por primera vez en 1894 y descrito para la ciencia en 1903.

Miopito de Fernando Poo

Biología:

No se conoce su nido ni muchos aspectos de su biología. Se observa en pequeños grupos de 4 ó 5 individuos buscando insectos a poca altura, también se alimenta de frutos y semillas.

mipas

El Interferómetro de Michelson para el sondeo atmosférico pasivo (MIPAS) MIPAS es un espectrómetro de transformada de Fourier para la detección de espectros de emisión de las extremidades en la atmósfera media y alta. Se observa un intervalo espectral de ancho a lo largo de los mediados de infrarrojos con alta resolución espectral. Operando en un rango de longitud de onda de 4,15 micras a 14,6 micras, MIPAS detecta y espectralmente resuelve un gran número de características de emisión de constituyentes menores atmosféricas que juegan un papel importante en la química atmosférica. Debido a sus capacidades de resolución espectral y el rendimiento de bajo ruido, las características detectadas pueden ser espectroscópicamente identificadas y utilizadas como entrada para algoritmos adecuados para la extracción de los perfiles de concentración atmosférica de un número de especies objetivo.

mirar bo

Mirar bueno en valenciano.

mirca

Mirca es un barrio del municipio de Santa Cruz de La Palma, en la isla de La Palma (Canarias). Está situado en las periferias de la capital, en la zona norte del municipio, limitando con Puntallana por el Barranco Seco. En el barrio se pueden distinguir diversas entidades de población (conocidos antiguamente por caseríos): Candelaria, donde se encuentra la iglesia en honor a la Virgen de Candelaria, El Dorador y el Lomo de Los Gómeros en la zona alta, Miranda en la parte central del barrio y La Barriada de Mirca junto a la carretera del norte. En el barrio se inicia la Carretera que da acceso al Roque de los Muchachos, siendo una de las entradas al importante observatorio astronómico de la isla. También cuenta con un equipo de Lucha Canaria, el Club de Luchas Candelaria y en él está el estadio de la Sociedad Deportiva Tenisca.

mirmecofago

Un mirmecófago es un animal que se alimenta exclusiva o mayoritariamente de hormigas y, con frecuencia, también de termitas (a pesar de que éstas no son hormigas). Como las costumbres de las hormigas y termitas son similares, las adaptaciones requeridas para su consumo son análogas.

mironas

mironas = plural de mirona

mirón,ona

adj. y s. Que mira con demasiada insistencia o curiosidad.

Que observa las actividades de los demás sin participar en ellas.

mirra para limpieza del cuerpo

Tradicionalmente la Mirra se ha utilizado para mejorar el estado espiritual y el bienestar emocional.

Es astringente y tiene propiedades fortificantes que son eficaces para limpiar y equilibrar las energías.

La mirra es una excelente ayuda para el funcionamiento saludable del límbico (centro emocional) de su cerebro.

La mirra despierta los tejidos celulares y realza los centros físicos energéticos del cuerpo.

Su efecto vibrante y resonante en los tejidos celulares hace que sea un tónico maravilloso.

mirruña

algo muy pequeño, insignificante, algo mínimo

mirruña

mirruña

Sig:

una pequeñísima cantidad de cualquier cosa

missisipi

Misisipi o Misisipí² (en inglés: Mississippi) es uno de los 50 estados de los Estados Unidos de América, localizado en la Región Sur del país, al este de Arkansas y de Luisiana, al sur de Tennessee y al oeste de Alabama. Debe su nombre al río Misisipi, que discurre a lo largo de su frontera oeste.

mistagogía

En la terminología cristiana, mistagogia indica el último período del catecumenado antiguo, de ordinario la semana después de Pascua, durante la cual se impartían a los neófitos las catequesis llamadas mistagógicas.

mistagogía

Se habla a veces de mistagogia (como también de catecumenado) en relación con otros aspectos de la vida sacramental (matrimonial, penitencial) Y para designar la preparación de los candidatos a los ministerios.

mistagogía

La palabra ¿mistagogía¿ y sus ricos y heredados significados no son algo nuevo en la vida catequética de la Iglesia. En el siglo IV San Cirilo de Jerusalén identificó como mistagógica su predicación dirigida a los recién bautizados.

mistagogía

Discurso o escrito que pretende revelar alguna doctrina oculta o maravillosa.

mistagogía

Tal como se usó en el antiguo griego, mystagogia significa la iniciación sagrada a los "misterios", bien por admisión auténtica a las solemnidades sagradas o por admisión teórica mediante instrucción.

mistli nahuatl

Miz-tli (puma, león de la montaña).

mitotaria

mitotaria = mitotano

El mitotano puede ocasionar una afección grave, e incluso mortal, que llega a presentarse cuando las glándulas suprarrenales del organismo no producen cantidades suficientes de una hormona llamada cortisol. El mitotano debe tomarse bajo la supervisión de un médico con experiencia en el uso de medicamentos para tratar el cáncer. Si usted sufre una infección, una enfermedad o una lesión severa, debe dejar de tomar mitotano y llamar al médico de inmediato.

mmistura

mmistura = mixtura

mixtura s. f. Mezcla formada por dos o más elementos distintos.

moab

MOAD (Modelo Objetivo de Ayuntamiento Digital) nace con el objetivo de que los ayuntamientos mejoren la calidad de sus servicios prestando ayuda telemática a los ciudadanos en cualquiera de los procedimientos que estos deban realizar. De esta forma la Administración esta abierta y disponible para el ciudadano las 24 horas del día, los 365 días del año.

Todos los trámites que se realicen a través de este modelo TIC de Ayuntamiento Digital son completamente seguros al ser obligatoria la identificación por medio de un Certificado Digital o con DNI electrónico

moceadas

del verbo mocear.

mocear v. intr. Actuar como la gente joven.

mochomos

decimos "mochomos" a unas hormigas que son rojas y grandes como un poco mas de un centímetro de larga, tienen fuertes tenazas y una mordidita que te den arde muchísimo, viven en climas cálidos y húmedos como el de aquí son una verdadera plaga porque pueden terminar en una noche de quitarle las hojas a un árbol o dejarlas todas perforadas.

mocozuelo

mocozuelo = mocosuelo

mocosuelo, la. [adj.] [dim.] de mocosu, niño o joven inexperto. Se utiliza también como sustantivo.

modaticio

Norman Whitten (1974) en su etnografía, utiliza el concepto de 'poliginia seriada' como modaticio a la sociedad de consumo.

modelo constructivista

MODELO CONSTRUCTIVISTA

El modelo del constructivismo o perspectiva radical que concibe la enseñanza como una actividad crítica y al docente como un profesional autónomo que investiga reflexionando sobre su práctica, si hay algo que difiera este modelo con los tres anteriores es la forma en la que se percibe al error como un indicador y analizador de los procesos intelectuales; para el constructivismo aprender es arriesgarse a errar (ir de un lado a otro), muchos de los errores cometidos en situaciones didácticas deben considerarse como momentos creativos.

moet chandom

moet chandom está incorrectamente escrita y debería escribirse como "Moët & Chandon" siendo su significado: Moët & Chandon, fundado en 1743 con sede en Épernay, es uno de los champagnes más conocidos y vendidos del mundo. Se caracteriza por su color amarillo pálido, algo verdoso.

La temperatura ideal de consumo está en torno a los 7°C.

Las bodegas de este champagne se remontan a más de 2 siglos de antigüedad y desde el año 1927 posee denominación de origen.

Moët & Chandon pertenece al conglomerado francés de productos de lujo LVMH.

moët

Moët & Chandon, fundado en 1743 con sede en Épernay, es uno de los champagnes más conocidos y vendidos del mundo. Se caracteriza por su color amarillo pálido, algo verdoso.

mofa antonimo

respeto

mofia

Mofia: un servidor web chemoinformatic para la predicción de adsorción de CO₂ en los marcos orgánicos de metal (MOF)

mofletes

mofletes = plural de moflete

moflete s. m. Mejilla gruesa y carnosa.

m. fam. Carrillo grueso y carnoso.

sustantivo masculino pómulo carnoso

El moflete es un carrillo grueso y carnoso.

mogigato

mogigato, -ta adj./s. m. y f.

1 Que muestra una moralidad exagerada.

2 Que se comporta con falsa humildad o con una timidez simulada para conseguir algún fin.

adj.-s. Disimulado, que afecta humildad o cobardía.

Beato hazañero que hace escrúpulos de todo.

mohán

El Mohán (también llamado Poirá) es un personaje de una leyenda colombiana, presente en las leyendas folclóricas de las poblaciones ubicadas a la orilla del Río Magdalena. En algunas regiones de Colombia se conoce como el Muán de los infiernos, Mohán de Yarumal, El Tigre Mono o Mohán del Tolima.

mojonado

del verbo mojonar

mojonar

mojonar (de «mojón2», señal) tr. *Deslindar. ¿ Amojonar. * * *

mojonar. (De mojón1). tr. p. us. Poner mojones en las lindes.

moldo

de moldar

moldar

tr. Amoldar.

Moldurar.

molictli

codo

En Náhuatl central

molusco acefalo comestible

Molusco acéfalo lamelibranquio marino, monomiarario, de conchas casi circulares, ambas ásperas y de color pardo verdoso por fuera, lisas, blancas y algo anacaradas por dentro. Vive asida a las peñas por la valva mayor y es marisco muy apreciado.

Tiene una concha sólida, asimétrica, que es frágil cuando es nueva. Está formada por laminillas calcáreas superpuestas que le dan la característica forma redondeada e irregular. Las valvas son desiguales, así como su color: la izquierda es amarilla, verde pálida o marrón, la derecha verde-marrón. Ambas con manchas. Alcanzan de adultos 8-10 cm. de diámetro.

monta

Montà es una localidad y comuna italiana de la provincia de Cuneo, región de Piemonte, con 4.544 habitantes.

monadicas

monadicas está incorrectamente escrita y debería escribirse como "monádica" siendo su significado: </br>La prueba monádica, este tipo de pruebas implica dar a los consumidores un producto a fin de que lo usen y lo evalúen, sin otro producto, excepto lo que recuerden de productos similares que han usado para comparar. Obviamente, es posible evaluar más de un producto en una prueba monádica, haciendo que diferentes muestras de informantes prueben productos simultáneamente.

En general, la prueba monádica es la forma ¿más segura¿ de probar pero es demasiado costosa como para ser usada regularmente por la mayoría de las compañías.

moneki

en Japonés moneki

en español máquina de Monet

moniqueo

moniqueo está incorrectamente escrita y debería escribirse como "maniqueo" siendo su significado: </br>moniqueo = maniqueo

1 Relativo al maniqueísmo.

2 Que interpreta las cosas de manera dualista, sin admitir actitudes o valoraciones intermedias al respecto.

Sustantivo masculino

3 Seguidor de la religión fundada por el sabio persa Mani (o Manes).

mono exportador

Es una persona que se dedica a la exportación de un solo producto, como por ejemplo el café, esta persona se dedica única y exclusivamente a la exportación del café.

monocausales

Que atribuyen una causa a la existencia de un fenómeno.

monocausal

En términos de una sola causa: las trampas de explicaciones monocausales

monocultura

Método de agricultura que utiliza grandes áreas de tierra para la producción de un solo cultivo año tras año.

monsters high

En inglés monsters high

En español monstruos altos

monte rrey

1.-Monterrey es la ciudad más poblada y capital del estado de Nuevo León, así como cabecera del área urbana que lleva su nombre: Zona Metropolitana de Monterrey.
2.-Especie de pastel como el fafardo, de figura abarquillada.

monte rrey

Municipio de la provincia de Orense (Esp.), Partido judicial de Verín.

monteado

monteado de montar

montear

tr. Buscar y perseguir la caza por los montes hasta llevarla a un lugar donde la esperan los cazadores.

moraban

"moraban":

Tercera persona del plural Pretérito Imperfecto (copretérito), modo Indicativo del verbo "morar".

Significado de "morar":

morar

intr. Residir,vivir habitualmente en un lugar.

moraya

Moraya, población y cantón de la provincia de Modesto Omiste, y del municipio de Villazón en el departamento de Potosí en Bolivia. Tiene una aproximada población de 1.000 habitantes, y se ubica a 3.000 m.s.n.m. Su ubicación está entre las ciudades de Tupiza y Villazón. Está enclavado en un fértil valle alto. Fue fundada en el siglo XVI, y se constituye como el segundo cantón más antiguo de Bolivia detrás de Vitichi.

morichales

Los Morichales llevan el nombre de la Palma de Moriche (Nombre científico: *Mauritia flexuosa*) la cual es una palma que crece donde sus raíces pueden estar bajo el agua o en un suelo que contenga una muy alta humedad.

Unos buenos ejemplos de unos morichales son el Río Morichal Largo y el Río Uracoa ambos ubicados en la parte Noreste de Venezuela.

morituri

En latín morituri
En español morir

morla

nombre de la vieja tortuga de la novela juvenil La historia interminable, de Michael Ende. Morla es una tortuga que optó por creerse lo justo para no convertirse en nada.

morrozko

morrozko = morrosko
en euskera morrosko
en español manifiesto

mortalgia

Mortalgia ...del sustantivo Nostalgia que denota una magnitud muy grande o "Mortal".

mortalgia

Mortalgia significa "pena de muerte." A pesar de que puede hacer daño decente, lo que realmente hace que un enemigo pierda eficacia rápidamente.

moruso

Moruso = Morus (planta)

Morus es un género de entre 10 y 16 especies de árboles caducifolios nativos de regiones cálidas y templadas de Asia, África y Norteamérica, siendo la mayoría de las especies las nativas de Asia.

mosofita

Flora: el sector es parte de la zona subhúmeda, lo que trae predominio de vegetación mosofita, arbustiva y arbórea, de la cual cabe destacar especies como el boldo, el peumo, el quillay y los espinos. Fauna: esta representada por el zorro culpeo y chingue, aves como la tenca y la loica, además del tiuque. El parque nacional que se encuentra aquí, es el Morado y la Reserva Nacional Río Clarillo

moster high

La historia de la serie. Moster High es el instituto donde van los hijos adolescentes de los monstruos más famosos de la historia.

mostio

mostio está incorrectamente escrita y debería escribirse como "mustio" siendo su significado: </br>mostio = mustio
mustio, tía.

(Quizá del lat. vulg. *must-dus, viscoso, húmedo).

1. adj. Dicho especialmente de una planta, de una flor o de una hoja: Lánguida, marchita.

2. adj. Melancólico, triste.

mostoso

Que está sucio y pegajoso debido a la suciedad.

motocar

Vehículo de tres ruedas con motor, propio para transportar cargas ligeras.

motrices

motrices = motriz

Plural de "motriz".

Significado de "motriz": Motor

adj. f. Que mueve o genera movimiento.

movida sinónimo

activa, ajetreada, agitada, dinámica

movilizable

Medio de bienes de naturaleza pública o privada que, en su oportunidad, serán requeridos para reforzar las dotaciones de los organismos participantes en la atención de situaciones de emergencia.

movimientos peristálticos

Los movimientos peristálticos son parte del proceso de digestión, y corresponden a los movimientos de contracción realizados por nuestro esófago e intestinos de manera rítmica, con el fin de hacer transitar (descender) los alimentos al estómago por el tubo digestivo. También se conoce esto como "peristalsis"

moxa uma

En quechua moxa uma o agua dulce, las tierras de las aguas dulces.

mpireo

El Empíreo es en la teología católica medieval el más alto de los cielos. Es asimismo el sitio de la presencia física de Dios, donde residen los ángeles y las almas acogidas en el Paraíso.

mucadas

Clase o género de música

muchachista

El ¿profesor muchachista¿ es el docente que es amigo de sus alumnos, que incluso sale de copas con ellos¿ Un buen colega, ya sabéis. Los problemas vienen luego en clase: ¿cómo va a exigir nada a unos alumnos que le consideran un coleguilla? Aquí y allá, los mismos problemas y los mismos errores

muchacho en miskito

muchacho en miskito

tiara o tyara = joven

mucinoso

Mocoso.

mucinoso

Clase de tumor.

mudar de condición es a par de muerte

Denota lo difícil que es renunciar a nuestros hábitos, pues tan duro es abandonar nuestras costumbres como prescindir de la fortuna y de la suerte.

mueble de nombre arcas

plural de arca

El arcón (o arca en sus dimensiones menores) es un mueble en forma de caja cerrada, que se destina a guardar objetos varios como ropa de cama, enseres, etc. El arcón y otros muebles similares (ver último epígrafe) cuyo destino es el estar en las habitaciones se apoyan sobre pies más o menos elevados o sobre un banquillo salvo las arquetas y cofrecillos debido a sus pequeñas dimensiones.

muerdago

muerdago = muérdago

El muérdago siempre ha estado considerado como una planta mágica que atraía la buena suerte, además de tener innumerables propiedades medicinales y mágicas. También se dice que si una chica se besa con su novio debajo de una de esas plantas se casará con esa persona y ambos tendrán asegurada la fertilidad. De ahí que también se la conozca como la planta del beso.

muerto de risa

Reírse mucho, hacer esfuerzos para controlar o contener la risa.

mugier

mugier f

mujer

(coloquial) esposa

mugo

Mugo es una palabra válida de scrabble.

Mugar. intr. Desovar los peces.

muhler

en portugués mulher

en español mujer

muisca

1.-Los muisca (del muèskkubun muyska /*m-èska/ 'persona, gente'³) o chibchas son un pueblo indígena que habitó el altiplano cundiboyacense y el sur del departamento de Santander, en Colombia, desde el siglo VI a. C., y cuyos descendientes directos viven actualmente en localidades del distrito de Bogotá como Suba y Bosa, y en municipios vecinos como Cota, Chía y Sesquilé.
2.-"Muisca", es una castellanización de "muexca" o "moxca" que significa "hombre" en lengua chibcha. Fray Pedro Simón, cuenta que al encuentro de Jiménez de Quesada con los nativos, al preguntarles si eran muchos les respondieron "muexca bien agen" ("hay muchos hombres"). Los españoles, entendieron "muexca" como "mosca" e interpretaron que lo que los naturales querían decirles era que "abundaban o eran tan numerosos como moscas".

multicontextual

Si abrimos cualquier artefacto veremos que muchos de sus elementos son multicontextuales. Un tornillo, por ejemplo, puedo usarlo en muchos artefactos aunque no en todos ya que no todos los agujeros roscados tendrán el mismo diámetro y grosor de torque. Una resistencia determinada también puede ser parte de muchos contextos electrónicos aunque no de todos de acuerdo al diseño. Ahora bien, si progresamos en la complejidad del componente notaremos que conforme es más complejo resulta ser menos multicontextual. Si comparo una resistencia con un microprocesador notaremos enseguida que el primero es mucho más multicontextual que el segundo que solo puede ser ensamblado en determinadas placas base que sean coherentes no solo con su conector físico, sino también con su contexto operativo.

multietnias

Globalización o reunión de personas de distinta raza o etnia.

multiloculada

multiloculada de multilocular

quiste cuya cavidad se halla dividida por tabiques que limitan numerosos espacios.

multimercado

El modelo de multimercado, originalmente desarrollado por Lucas (1972, 1973) y Barro (1976), combina las hipótesis de flexibilidad de precios e información imperfecta en la determinación de los precios relativos de equilibrio de la economía (equilibrio general) o de un subconjunto de ella. En este modelo la distribución de equilibrio de los precios relativos es independiente de las variaciones anticipadas de la oferta monetaria o de la inflación. Sólo las sorpresas, efectos no anticipados, de esas variables afectan los precios relativos, lo cual es consecuencia de la hipótesis de información imperfecta. Sin información perfecta los agentes confunden parcialmente perturbaciones monetarias con perturbaciones reales

múltiplos de 4

Múltiplos de 4

8
12
16
20
24
28
32
36
40

multiproduct

multiproduct = multiproducto

Punto de Equilibrio Multiproducto

El Punto de Equilibrio de un bien o servicio, está dado por el volumen de ventas para el cual, los ingresos totales son iguales a los costos totales. Es decir, el nivel de actividad (Q =unidades) para el cual no hay pérdidas ni ganancias. No es una técnica para evaluar la rentabilidad de una inversión sino que sólo es una importante referencia financiera. Se denomina también Punto muerto, relación Costo ζ Volumen ζ utilidad, Break-even point, etc

multiproductor

persona, entidad, fábrica, región, país, etc. que desarrolla gran cantidad de un producto.

multiservicios

Los multiservicios son establecimientos o empresas que se dedican a atender todo tipo de servicios que una persona demanda.

mundano en biblico

La Biblia nos dice que todas las personas son pecadoras por naturaleza, egoístas, orgullosas y en necesidad de la obra salvífica de Dios. La Biblia nos dice lo que es correcto e incorrecto con relación a la crianza de los hijos, la conducta criminal, las acciones y palabras. La psicología nos puede dar una percepción de muchas cosas, pero contradice la Palabra de Dios; lo cual, es equivocado. Necesitamos aceptar el hecho de que Dios es la autoridad sobre el hombre, no son los psicólogos.

mundo factico

mundo factico está incorrectamente escrita y debería escribirse como "fáctico" siendo su significado: </br>fáctico, -ca adj.

- 1 Relativo a los hechos.
- 2 Que está basado en los hechos y no en la teoría.

muñigas

Plural de muñiga.

Voz cántabra que hace referencia a los extremos de los animales, especialmente al de la vaca.

murrina

- MURRINA: Consiste en la elaboración de un cilindro, cuadrado, rectángulo, etc. con un dibujo dentro de los mismos, los cuales podrás hacer del tamaño de tu gusto, según sea tu requerimiento y te invitamos a realizarlas ya que es una actividad muy hermosa y relajante. Para la mayoría de las MURRINAS se requiere de una laminadora pero para las más sencillas puedes utilizar un roller. También deberás tomar en cuenta que la ARCILLA POLIMERICA MARCSZO deberá ir extra dura, por lo tanto necesitarás: Endurecedor de ARCILLA POLIMERICA MARCSZO para que tu MURRINA no se te deforme.

musculo complementario

Musculo que participa en la misma acción de otro.

musculo de aspecto fibroso

El músculo liso está formado por fibras musculares lisas que corresponden a células uninucleadas, delgadas y aguzadas en los extremos, cuya longitud varía entre 20 y 500 mm (Figs 1 y 2). Este tipo de músculo forma la porción contráctil de la pared de diversos órganos tales como tubo digestivo (Fig 3) y vasos sanguíneos (Fig 4), que requieren de una contracción lenta y sostenida. Las células se organizan en grupos, formando haces, rodeados de tejido conjuntivo fibroso que contiene vasos sanguíneos.

musculos complementario

Son músculos de apoyo que dan soporte y fuerza al músculo principal, por ejemplo los triceps.

musculos completarias

musculos completarias = músculos completarios

Son músculos de apoyo que dan soporte y fuerza al músculo principal, por ejemplo los triceps.

musica de cartel de santa en caraoke

Música de Cartel De Santa, para escuchar la canción Extasis, en Karaoke

musica en primer plano

Música: Arte de expresar sentimientos o ideas a través de ritmos y sonidos

musica gratis

Escuchar y descargar música online gratis

musica reguet

El reggaeton (o reguetón)^{1 2} es un género musical procedente del reggae jamaicano con influencias del hip hop, que se desarrolló por primera vez en Latinoamérica en los años 1970 y mediados de los años 1980, nace y surge a raíz de la comunidad jamaicana cuyos ancestros llegaron a Panamá, junto a inmigrantes de ascendencia afro-antillana durante el siglo XX.

musicoterapeuta

Los musicoterapeutas usan sonidos y música para ayudar a personas con dificultades físicas, mentales, sociales y emocionales. A través de la música, las personas pueden explorar sus personalidades y experiencias, comunicar sentimientos y desarrollar su autoconfianza. Los terapeutas trabajan con sus clientes, ya sea uno a uno o en grupos.

musita

"musita":

Tercera persona del singular Presente, modo Indicativo del verbo "musitar".

Significado de "musitar": musitar

intr. Susurrar o hablar entre dientes y apenas sin vocalizar:

musícar

Poner música a un texto:

musofago

Género de ave de tipo Musophaga

musofago

MUSOFAGO VIOLÁCEO.

Musophaga violácea (Lath.)

Habita en la Guinea y en la Senegambia, especialmente en el distrito de Podor.

musofago

MUSÓFAGO GIGANTE.

Musophaga gigantea (Vieill.)

Es raro sobre la costa de África, donde vive; tiene veinte y cinco pulgadas de longitud , y la talla de un faisán joven.

muturrekoa

En euskera muturrekoa

En español del extremo

muxu

en euskera muxu

en español beso

músaro

Sinita, Sina barbona, Músaro

La sinita es una cactácea de tallos en columna, de color verde claro grisáceo; al igual que las pitayas, de su base surgen múltiples brazos ascendentes, pero con menor número de costillas (generalmente 5 a 6). Las plantas maduras producen largas espinas grises (5 a 10 centímetros) y aplanadas que se acumulan en los extremos de los brazos y asemejan barbas. Los brazos alcanzan diámetros aproximados a los 10 centímetros.

músculo fibroso

Denominamos fibrosis muscular a la sustitución del tejido muscular por tejido fibroso o acumulación de fibras de colágeno. Este tipo de patología era relativamente infrecuente hasta hace cuatro décadas, pero el reciente incremento en su incidencia se atribuye a la aplicación intramuscular de vacunas, antibióticos, ácido ascórbico, vitamina K.

músculos complementarios

Son músculos de apoyo que dan soporte y fuerza al músculo principal, por ejemplo los triceps.

músculos complementarios

Son músculos de apoyo que dan soporte y fuerza al músculo principal, por ejemplo los triceps.

músculos complemetarios

músculos complemetarios está incorrectamente escrita y debería escribirse como "músculos complementarios" siendo su significado:

músculos complemetarios = músculos complementarios

Son músculos de apoyo que dan soporte y fuerza al músculo principal, por ejemplo los triceps.

naca

La NACA (National Advisory Committee for Aeronautics: Comité Consejero Nacional para la Aeronáutica) fue una agencia federal de Estados Unidos fundada el 3 de marzo de 1915 para emprender, fomentar, e institucionalizar las investigaciones aeronáuticas. El 1 de octubre de 1958 se disolvió la agencia, y sus recursos y personal formaron el núcleo de la recién creada NASA (National Aeronautics and Space Administration: Administración Nacional de la Aeronáutica y el Espacio).

nacer con estrela

nacer con estrela = nacer con estrella

Tener suerte.

nagualt

nagualt está incorrectamente escrita y debería escribirse como "naguatl" siendo su significado: </br>nagualt = nahuatl
El náhuatl («sonido claro o agradable» y «lengua o lenguaje») es una macrolengua uto-azteca que se habla principalmente por nahuas en México.

nahaste borraste

en euskera nahaste borraste
en español confusión

nahuatlhuichol

El huichol es una lengua de la familia utoazteca hablada en México por los huicholes, que se llaman a sí mismos Wixarika y habitan en los estados mexicanos de Nayarit, Zacatecas y Jalisco. Está reconocida por la "Ley de Derechos Lingüísticos" como una "lengua nacional"¹ de México, junto con otras 62 lenguas indígenas y el español. El nombre huichol proviene de la adaptación al idioma náhuatl del autónimo wixarika, debido a que en idioma huichol la a puede llegar a oirse como o; r y l son alófonos y la pronunciación de x que era sibilante fue interpretada como africada tz entre los siglos XVII y XVIII (época en que pudo ocurrir el préstamo de la palabra), más la pérdida de la sílaba -ka, dio como resultado huitzol en náhuatl y su castellanización huichol.

nahucalli

COMPañIA DE DANZA FOLKLORICA NAHUCALLI, Torreon Coahuila, Mx

Nace en el mes de abril de 1997 a raíz de la inquietud de la Sra. Margara Garza, entonces directora del Teatro Isauro Martínez, por contar con un Ballet Folklórico que difundiera, en nuestra región, las costumbres y tradiciones de nuestro país.

nair

Nair es una eliminación del vello producto fabricado por Church & Dwight . Fue comprado a Carter-Wallace en 2001.

El nombre de la marca es un posible acrónimo de las palabras "No" y "pelo" para producir una palabra que rime con "Hair." La marca es conocida principalmente por sus depilatorios que trabajan por romper los enlaces disulfuro de las queratina moléculas en el pelo. Esto reduce la resistencia a la tracción de la queratina tan grandemente que el pelo se puede limpiar

naiz

en euskera naiz
en español yo

najira

nombre original: Najira

ubicación geográfica: Jada, Adamwara, Nigeria, África

coordenadas geográficas: 8 ° 40 '0 "Norte, 12 ° 1' 0" Este

nakto

Nakto, ratón ninja de los video juegos.

nalerroka

nalerroka está incorrectamente escrita y debería escribirse como "malerreka" siendo su significado: </br>nalerroka = malerreka

Alto Bidasoa o Malerreka es una comarca y una subzona (según la Zonificación Navarra 20001) de la Comunidad Foral de Navarra (España), perteneciente a la zona de Noroeste. Esta comarca está formada por 13 municipios y forma parte de la Merindad de Pamplona

nantzin

Nantzin del idioma Náhuatl = que significa en español, Madrecita.

naptalina

naptalina está incorrectamente escrita y debería escribirse como "naftalina" siendo su significado: </br>naptalina=naftalina

La naftalina (nombre comercial del naftaleno, C₁₀H₈) también se denomina neftaleno. Es un sólido blanco que se volatiliza fácilmente y se produce naturalmente cuando se queman combustibles. También se llama alquitrán blanco y se ha usado en bolas y escamas para ahuyentar las polillas. Quemar tabaco o madera produce naftalina. Tiene un olor tan fuerte que puede resultar desagradable. La 1-metilnaftalina y la 2-metilnaftalina son compuestos similares a la naftalina. La 1-metilnaftalina es un líquido transparente y la 2-metilnaftalina es un sólido; ambos pueden olerse en el aire y en el agua en concentraciones muy bajas. Su temperatura de fusión es 80 °C. Calor latente de fusión LF = 35,6 cal/g. El calor específico es 0,41 cal/g °C = 1,72 KJ/kg-K = 0,239 cal/g-K = 0,41 BTU/lb°F. Es soluble en grasas.

naqueles

en porpugués naqueles

en español aquellos

narraciones homericas

Los poemas más antiguos de la literatura europea son la Ilíada y la Odisea, atribuidas desde antiguo a Homero. Se trata de epopeyas o poemas épicos, es decir, largos poemas narrativos ¿casi 16000 versos la Iliada y más de 12000 la Odisea¿, compuestos probablemente en el siglo VIII a. C Las dos epopeyas hacen referencia a relatos ubicados en el pasado legendario, en la edad heroica helena: ambas tienen como trasfondo la Guerra de Troya. La Ilíada narra un episodio del último año de la guerra de Troya (la cólera y venganza de Aquiles) y la Odisea empieza donde acaba la Ilíada: narra el ¿accidentado¿ regreso de uno de sus héroes: Odiseo o Ulises.

narrar antónimo

callar, ocultar

narró

del verbo narrar

narrar v. tr. Contar o relatar una historia real o inventada:

nasehuales

plural de nasehuilli

En la sociedad azteca, los macehualli (o macehualtin, en plural) eran la clase social que estaba por encima de los esclavos, y jerárquicamente estaban por debajo de los p«piltin o nobles.

Los macehualtin rendían servicio militar, pagaban impuestos y trabajaban en obras colectivas. Como los esclavos, también podían poseer bienes, casarse con personas libres, tener hijos libres, teniendo una relativa libertad.

nasehuales

nasehuales está incorrectamente escrita y debería escribirse como "nacehual" siendo su significado: </br>nasehuales =

nacehuales

plural de nacehual

macegual. (Del nahua macehualli, vasallo). m. El Salv. y Hond. Hombre que se dedicaba al transporte de carga. || 2. Méx. peón (Á jornalero).

nastis

nastis plural de nasti

nasti

Se usa en la expresión familiar nasti de plasti, que indica que se rechaza con rotundidad una propuesta: sobre lo de ir con ellos a la fiesta me dijeron que nasti de plasti.

natural de rusia

natural de rusia

ruso

neartico

El Neártico o Neoártico es una de las ocho ecozonas terrestres que dividen la superficie de la Tierra. La ecozona del Neártico cubre la mayoría de Norteamérica, incluyendo Groenlandia y las montañas de México. Por otro lado, México meridional, la Florida meridional, América Central y las islas del Caribe son parte de la ecozona Neotropical, junto con Sudamérica.

necias

necias plural de necia

necio, -cia adj./s. m. y f.

1 Se aplica a la persona que es tonta o torpe o hace cosas que carecen de lógica o de razón.

¿ adj.

2 Se aplica a la acción o expresión que se hace o se dice de forma torpe o imprudente.

necromania

Necromania (a veces subtítulo Una historia de amor extraña) es una película pornográfica de Edward D. Wood, Jr., lanzada en 1971.

necromania

Una tendencia anormal a vivir con nostalgia sobre la muerte.

nefelibato

nefelibato está incorrectamente escrita y debería escribirse como "nefelibata" siendo su significado: </br>nefelibato = nefelibata

nefelibata.

(Formación culta del gr. $\frac{1}{2}\mu\text{Æ}\zeta$ », nube, y ${}^2\zeta\text{Ä}\cdot\text{Ä}$, nombre de agente, de ${}^2\pm\zeta\frac{1}{2}\text{É}$, andar).

1. adj. Dicho de una persona: Soñadora, que anda por las nubes.

nefasta

nefasta está incorrectamente escrita y debería escribirse como "nefasta" siendo su significado: </br>nefasta = nefasta nefasto, ta. (Del lat. nefastus).

1. adj. Dicho de un día o de cualquier otra división del tiempo: Triste, funesto, ominoso.

2. adj. Dicho de una persona o de una cosa: Desgraciada o detestable.

nehuen

Nehuen, es un nombre de origen mapuche que significa "fuerte".

neki

Pulsera neki

Mediante una pulsera ayudamos a aumentar la seguridad de los niños cuando se encuentran fuera de casa, aportando seguridad a los padres

nemarca

Nemarca es un juego druida élfico noche en Tótem de Runa, y es el personaje principal del jugador respectivo.

nematodos

Relativo a una clase de gusanos que habitan en el suelo o como parásitos del hombre y de los mamíferos, y que constituyen la clase principal de los nematelmintos.

nemia

Nemia recibe su nombre de trastornos anémicos.

nentz

en euskera nentz

en español comunicación interétnica

neogranadino concepto

neogranadino, na

1. adj. Natural de Nueva Granada. U. t. c. s.

2. adj. Perteneciente o relativo a este antiguo virreinato, hoy República de Colombia.

NEOGRANADINO colombia en la antigüedad se llamaba nueva granada y los NEOGRANADINOS son las personas que habitaban colombia solo que ahora se llaman colombianos.

neomelia

Familia: Rhinodermatidae

Género: Rhinoderma

Este género presenta dos representantes en Chile, *Rhinoderma darwinii* y *Rhinoderma rufum*.

La neomelia consiste en que el macho literalmente traga las larvas de su especie para guardarlas en unos sacos especializados llamados "sacos guturales". En el caso de *Rhinoderma rufum*, las larvas son eliminadas de la bolsa gutural hacia el exterior antes de que se complete la metamorfosis, en cambio, en *R. darwinii*, las pequeñas larvas que alguna vez portó en su bolsa, salen al exterior ya convertidas en animales con forma adulta, pero de tamaño lógicamente juvenil.

nerabea

en euskera nerabea

en español adolescente

neskatilak

en euskera neskatilak
en español chicas

neskyta

neskyta = neskitā
en lituano neskitā
en español llevar

neuroepitelial

El Tumor disembrionoplástico neuroepitelial, comúnmente abreviado DNT o DNET por sus siglas (en inglés) , es un tipo de tumor cerebral.

El tumor neuroepitelial disembrionoplástico (TNED) es una neoplasia glioneuronal mixta que ocurre con más frecuencia en el lóbulo temporal de niños y adolescentes. Se manifiesta con ataques comiciales parciales complejos que son resistentes a la terapia farmacológica.

neurritasunaz

en euskera neurritasunaz
en español la templanza

next to

en inglés next to
en español cerca de

ni en sueños

Que no se piensa hacer una acción por lo descabellada que esta es.
No pienso hacerlo ni loco.

ni por todo el oro del mundo

"No lo cambiaría, ni por todo el oro del mundo" suele decirse de algo que valoras mucho y no cambiarías por nada, o por el contrario algo que no harías bajo ningún concepto: "Yo no haría eso, ni por todo el oro del mundo"

ni que tuviera música

Expresión que se dice cuando algo nos parece muy caro.

niatos

Las mesetas de Tavri y Niatos se encuentran a 2 km y 3 km al oeste de Askifou Plateau , 51 kilometros al sur de Chania, a una altitud de 1200m. Se puede acceder a través de un camino a partir de Askifou, cruzando Tavri y luego terminar en Niato.

nicht sterben bevor icht zu tun

nicht sterben bevor icht zu tun está incorrectamente escrita y debería escribirse como "nicht sterben bevor ich zu tunp"
siendo su significado: </br>nicht sterben bevor icht zu tun = nicht sterben bevor ich zu tun

en alemán nicht sterben bevor ich zu tun
en español No te mueras antes que yo

nicole

Del griego vencedor del o con él o por el pueblo.

nicole

Nicole es la forma anglófona de Nicolasa, el femenino de Nicolás.

nicole

Se trata de un nombre propio femenino de origen griego pero se latinizó en la forma "Nicolaus" que se compone de "nike" (victoria) y "laos" (pueblo).

nicole

Significa victoriosa en el pueblo.

nicomaquea

nicomaquea. es una obra de Aristóteles escrita en el siglo IV a. C. se trata de uno de los primeros tratados conservados sobre ética y moral de la filosofía occidental y sin duda el más completo de la ética aristotélica. Está compuesto por diez libros que se consideran basados en notas sobre sus ponencias magistrales en el Liceo. La obra abarca un análisis de la relación del carácter y la inteligencia con la felicidad. Junto con el mensaje bíblico judeocristiano, constituye uno de los pilares fundamentales sobre los que posteriormente se erigió la ética occidental.

nictofilia

Atracción por la noche o en la oscuridad.

Afinidad por la oscuridad de la noche.

Calidad de quien encuentra consuelo en la oscuridad.

nictomania

Nictomania = m. por la noche.

nicuña

La vicuña (*Vicugna vicugna*), ¿del quechua wik'uña¿ es una especie de mamífero artiodáctilo de la familia de los camélidos y del grupo de los camélidos sudamericanos que vive en el altiplano andino, en el noroeste de la Argentina, el oeste de Bolivia, el noreste de Chile, sectores de los Andes de Ecuador, y en las alturas andinas del Perú, país que posee la principal población de la especie.

nijayota

Es un desecho corrosivo que se genera en la producción de la masa de maíz.

nik bihalako

En euskera nik bi halako

En español yo dos veces

nimimastica

La numismática, término que designa el estudio y coleccionismo de monedas y papel moneda emitido por una nación con el diseño oficial del país. Cuando se trata solo de papel moneda, suele preferirse el término exclusivo notafilia. La

numismática es conocida desde los tiempos del Imperio romano, aunque no puede saberse con seguridad en qué momento comenzó como fenómeno social (coleccionistas). La numismática como ciencia comienza tímidamente en el siglo XIX, época de modernización y apreciación como tales de todas las ciencias, tal y como las entendemos hoy.

nimo

Nimo es una localidad del municipio español de Noya, Galicia. Está situada en la parroquia de Roo a 7 kilómetros de la capital del municipio. En el año 2011 tenía 20 habitantes (8 hombres y 12 mujeres).

ninfeacea

ninfeacea está incorrectamente escrita y debería escribirse como "ninfeácea" siendo su significado: </br>ninfeacea = ninfeácea

ninfeáceo, a.

(De ninfea y -áceo).

1. adj. Bot. Se dice de las plantas angiospermas dicotiledóneas, acuáticas, de rizoma rastrero y carnoso, hojas flotantes, grandes y de pedúnculo largo, flores regulares, terminales, con muchos pétalos en series concéntricas, de colores brillantes, y fruto globoso; p. ej., el nenúfar y el loto. U. t. c. s.

2. f. pl. Bot. Familia de estas plantas.

ninfeas

Plural de ninfea s. f. Planta acuática de hojas redondas u ovaladas que flotan en la superficie del agua; tiene flores olorosas, blancas o amarillas. nenúfar.

ninte

Etimología

Desde América en Abante (< ab -ante), o de ãn + forma más antigua ainte o ANTE <América Abante . Comparar Daco-rumano ãnainte .

Preposición

ninte

antes

niña chay

significa niñita es la traducción estricta, pero generalmente se usa como un apodo que se traduciría como "muñequita"

niñachay

significa niñita es la traducción estricta, pero generalmente se usa como un apodo que se traduciría como "muñequita"

esa chica

esa niña

nire bilobak

en euskera nire bilobak

en español mis nietos

nitainos

Los Caciques que gobernaban la isla de la Española, denominada por los nativos como Haití o Quisqueya, tenían a su vez como subordinados a los Nitaínos, nombre que se le daba en todos los reinos a los caciques menores o lo que podíamos llamar hoy en día, autoridades locales.

Estos ejercían el poder absoluto sobre sus subordinados en el territorio que eran designados, pero que estaban sujetos a los caciques principales de la tribu

nitainos

Acompañaba al cacique, actuando como asistentes, al igual que era su consejero. Un cacique tenía varios nitainos.

nivolesco

De nivola.

Nivola es un término introducido por Miguel de Unamuno para referirse a una forma particular de ficción narrativa diferente a la novela realista imperante a finales del siglo XIX. "Nivola" es una deformación del término clásico "novela", gracias a la que Unamuno pretendía mostrar la distancia entre su peculiar forma narrativa y aquélla.

La palabra nivola aparece por primera vez como subtítulo de la obra de Unamuno *¿Niebla¿*, escrita en 1907. Es en esta obra donde mejor se observan las características de la nivola, aunque también se rastrean en otras obras unamunianas, "Abel Sánchez", "Amor y pedagogía" o "La tía Tula"

no amilaceo

Diversos polisacáridos que reciben el nombre de polisacáridos no amiláceos que no son digeridos por los enzimas digestivos del hombre.

no creo en las fronteras

NO CREO EN LAS FRONTERAS. No esperéis mi ayuda para dividirnos más, contad conmigo para suprimirlas todas, respetando a personas y culturas.

no dar pie con bola

Equivocarse continuamente.

no dar pie con bola

No acertar en un asunto o hacer mal las cosas en general

no dar puntada sin hilo

pop.) No hacer cosa alguna si no es para sacar algún provecho (LS.)/ proceder con cautela.

no dejar a alguien ni a sol ni a sombra

Estar permanentemente con una persona, sea de día (sol) o de noche (sombra).

no dejar a alguien ni en el sol ni en la sombra

Estar permanentemente con una persona, sea de día (sol) o de noche (sombra).

no entiendo

1.-"No Entiendo" (I Don't Understand You) es el quinto sencillo del álbum Belinda, de la cantante mexicana homónima, originalmente del grupo K-Otic
2.-no entiendo ,
no comprender lo que otra persona te está explicando.

no ganar para sustos

Sufrir un susto tras otro, experimentar una sensación continua de susto.

no las pías

no las digas. no te chives.

no lucirle a uno el pelo

Estar en una mala situación económica.

no meta

Se denomina no metales, a los elementos químicos opuestos a los metales pues sus características son totalmente diferentes.

no meterse en los fregados

no meterse en los asuntos que no le importan ni tiene relación con él

no pintar nada en un lugar

No tener importancia o no poder hacer nada una persona en un lugar.

no robaras

El séptimo mandamiento prohíbe tomar o retener el bien del prójimo injustamente y perjudicar de cualquier manera al prójimo en sus bienes. Prescribe la justicia y la caridad en la gestión de los bienes terrenos y de los frutos del trabajo de los hombres. Con miras al bien común exige el respeto del destino universal de los bienes y del derecho de propiedad privada. La vida cristiana se esfuerza por ordenar a Dios y a la caridad fraterna los bienes de este mundo.

no tiene escrupulos

Falto de preocupación por obrar honrada y justamente.

noa

Ajinoam Nini (hebreo, אִינוֹם נִינִי), conocida en Europa por su nombre artístico Noa, es una cantante israelí, nacida en Tel Aviv el 23 de junio de 1969. Tiene raíces judías yemenitas.

nodales

1.-La bahía de los Nodales es un cuerpo de agua ubicado en la costa centro-norte de la Provincia de Santa Cruz (Argentina). Se halla aproximadamente a 30 km en línea recta al sur de la ciudad de Puerto Deseado, inmediatamente al sur de la bahía del Oso Marino
2.-Puntos nodales, puntos del eje de un sistema óptico tales que, a todo rayo incidente que pase por uno de estos puntos, corresponde un rayo emergente paralelo al primero y que pasa por el otro.

noihci

noihci está incorrectamente escrita y debería escribirse como "noi chi" siendo su significado:
noihci = noi chi
en italiano noi chi
en español ¿Quiénes somos?

nombre brasilero samuka

Dios oye

nombre de canoas mexicanas

acal = acalli

chalupa

cayuco

nombre del rey de las codornices

Crex crex

El guion de codornices o rey de codornices (*Crex crex*) es una especie de ave gruiforme de la familia Rallidae propia de Europa hasta Asia central y África. No se conocen subespecies.

nombres africanos

de niño

Chango (Uganda)

Che (Cameroun)

Cheickh (Sénegal)

Chenjeraï (Zimbabwe)

Chi (Cameroun)

Chimbetu (Zimbabwe)

Chinamano (Zimbabwe)

Chinua (Nigeria)

Chitepo (Zimbabwe)

Coudou (Afrique)

De niña

Chakanaka (Zimbabwe)

Cherima (Zimbabwe)

Chimeza (Zimbabwe)

Chipo (Zimbabwe)

Chiratidzo (Zimbabwe)

Codou (Sénegal)

Codu (Sénegal)

Comba (Sénegal)

Coumba (Mali)

Coura (Sénegal)

nombres con ll

Llesenia

Llajaira

Llesica

Lleimi

Llatana

Llazmin

nombres de las islas de grecia

Islas Jónicas

nombres de las islas de grecia

Islas Saronicas.

nombres de plantas cneoraceas

Cneoráceas: nombre dado a plantas angiospermas dicotiledóneas, como los olivos.

nomofilaxis

nomofilaxis.

1. f. Der. Protección de la norma jurídica.

nonadilla

Diminutivo de nonada

f. Insignificancia.

nondik norakoa

en euskera nondik norakoa

en español ámbito de aplicación de

nondik norakoak

en euskera nondik norakoak

en español dirigido

nopalli

nopalli = nopal

nopal (plural nopales o nopal)

Una pera espinosa cactus del género Opuntia , especialmente cochinellifera Opuntia .

nordé

viento del noreste

nordé

NORDE es una aldea en el Departamento Zimtenga de la provincia de Bam , en el centro-norte de Burkina Faso . Tiene una población de 305

normoalineado

La normoalineación es una propiedad articular, constituyendo un principio básico su recuperación en la cirugía reconstructiva con preservación articular

normocardico

Frecuencia cardíaca normal.

normocolorado

normocoloreado, -da. En diagnosis clínica, aplícase al paciente que presenta coloración corporal que responde a la normalidad.

normohidratado

Es un equilibrio de agua en el cuerpo humano.

normoperfundido

normoperfundido = normopendido

exploración (med.): Consciente y orientado, normoperfundido. Hidratado

normoperfundida

normoperfundido -da,

pálido y deshidratado

Eupneico

normoperfundido

exploración (med.): Consciente y orientado, normoperfundido. Hidratado

normotermico

normotermico - ca

Cuando la temperatura corporal se encuentra entre 36 ° C y 37.5 ° C.

norteafricanas

"norteafricanas":

plural de "norteafricana", que es el femenino de "norteafricano".

Significado de "norteafricano":

norteafricano,na

adj. y s. Del norte de África o relativo a esta zona.

norton ghost

Norton Ghost es una herramienta para crear copias de seguridad de todo su disco duro que se pueden recuperar en cualquier momento, por ejemplo, en el caso de pasar a un nuevo sistema o una falla de hardware. Las copias de seguridad pueden incluir cualquiera de los archivos individuales y carpetas, o particiones o unidades completos. Norton Ghost ofrece copias de seguridad incrementales y diferenciales que se pueden programar para ejecutarse de forma regular, por ejemplo, en cada inicio del sistema o por hora / diaria / semanal. Además de los discos duros y los discos (CD / DVD / Blue Ray), Norton Ghost también es compatible con Iomega Zip y Jaz, NAS, FTP, unidades de red y otros dispositivos de almacenamiento local y remoto. Cifrado, la compresión, la integración de Google Desktop Search y gestión remota son características adicionales que hacen que Norton Ghost una potente y segura del software de copia de seguridad.

nosomania

nosomania está incorrectamente escrita y debería escribirse como "nosomanía" siendo su significado: </br>Nosomanía: (De noso, enfermedad, y del griego manía, locura). Exageración de la hipocondría que llega hasta los conceptos delirantes; el individuo presenta una preocupación excesiva de su salud y se cree afecto de una o varias enfermedades.

notativo

del verbo notar

notar. (Del lat. not•re).

1. tr. Señalar algo para que se conozca o se advierta.
2. tr. Reparar, observar o advertir.
3. tr. Apuntar brevemente algo para extenderlo después o acordarse de ello.
4. tr. Poner notas, advertencias o reparos a los escritos o libros.
5. tr. Censurar, reprender las acciones de alguien.
6. tr. Causar descrédito o infamia.
7. tr. Percibir una sensación o darse cuenta de ella.
8. tr. p. us. Dicho de una persona: Dictar para que otra escriba.

novali

novali está incorrectamente escrita y debería escribirse como "novalis" siendo su significado: </br>novali = novanis
Novalis (Castillo de Oberwiederstedt, Sajonia, en la actual Alemania, 2 de mayo de 1772 - Weißenfels, 25 de marzo de 1801) fue un poeta alemán. Su nombre real era Georg Friedrich Philipp Freiherr von Hardenberg. Se le suele encuadrar dentro del primer Romanticismo.

noviando

"noviando":

Gerundio del verbo "noviar".

"noviar" en glosario de jergas y modismos de Argentina:

(pop.) Estar de novio o novia.

novilla de vientre

NOVILLAS DE VIENTRE:

Son las hembras que pasada su etapa de levante

se encuentran en condiciones corporales, peso y edad para ser destinadas a la cría, estas dentro del hato pueden ser destinadas a los diferentes procesos de reproducción: Monta natural, Inseminación artificial y/o destinadas a los programas de bioreproducción en el caso de las novillas elite.

nucanshi

nucanshi = ñucanchi

palabra Aymará que significa nuestra

nueve veces

Esto es justo lo que nunca debes hacer: ponerte frente al espejo y repetir nueve veces seguidas el nombre de Verónica. No serías el primero que se ríe al conocer esta historia, que lleva circulando por el mundo desde hace varias décadas. Muchos antes que tú han pensado que se trataba de un cuento chino y se han burlado, pero otras personas aseguran que quienes no han hecho caso de la advertencia y han aceptado el desafío, han cargado con una maldición terrible.

nuevo orden internacional

Los términos Relaciones Internacionales y Estudios Internacionales (este último del inglés International Studies; en español con mayúscula porque se refiere al nombre del área académica) hacen referencia a la disciplina académica que trata sobre el estudio de los asuntos extranjeros y de las grandes cuestiones del Sistema Internacional en materia política, económica, jurídica y diplomática: el papel de los Estados, el de las organizaciones internacionales, el de las organizaciones no gubernamentales (ONG), y el de las empresas multinacionales.

numero concreto

numero concreto = número concreto

Números concretos: los que van seguidos del nombre de su unidad: 5 metros, 20 kilos (kilogramos), 8 horas; o, incluso, 9 vacas, 10 manzanas, 3 mesas.

numeros itinerantes

Números itinerante es el que expresa el lugar ambulante de otro.

numinico

Numinico de Numen ("presencia", plural numina) es un término latino que se refiere a una deidad maravillosa, dotada de un poder misterioso y fascinador, que a su vez es fuente idílica de inspiración.

ñabardurak

en euskera ñabardurak

en español sutilezas

ñañaras

Por el norte de México, ñañaras se usa cuando algo que ves, pruebas o tocas te causa cierta espectación o ansiedad, por lo general se refiere a algo desagradable.

ñañaras

ñañaras está incorrectamente escrita y debería escribirse como "ñáñara" siendo su significado: </br>ñañaras = ñáñara plural de ñáñara

ñáñara.

1. f. coloq. rur. Hond. y Méx. pereza (flojedad).

ñañingo

La canción Ñañingo de Silvestre Méndez y su Tribú Afro cubana, fue lanzada el 12-11-2012 la cual pertenece al álbum Bembe Aragua en el género Fiesta Latina con una duración de 04:05 minutos

ñapago

ñapago = ñapango

ñapango, -ga adj. Col. Mestizo o mulato.

ñaparjo

ñaparjo = ñapango

ñapango,ga

adj. amer. Mestizo.

amer. Mulato.